
ВОСТОЧНЫЙВОСТОЧНЫЙ ОКРУГОКРУГ
Протоиерей
Владимир Клюев 
построит храм 
на Салтыковской  
стр. 13 

№29 (72) АВГУСТ 2014

За долги 
по квартплате могут 
отключить свет    стр. 5

Советы психолога:
не ругайте первоклассника  
                                   стр. 6

Как в ВАО выявляют 
резиновые квартиры
            стр. 7

Что будет и чего не будет 
в Сиреневом саду
Ваши письма и звонки    стр. 8

Корреспондент «ВО» 
проверил арбузные развалы 
в округе                 стр. 9 

 

Участковый Сергей Кобков 
с командой патрульных 
поймал циничного грабителя 
в Измайлове                стр. 10

Уважаемые читатели!
С этого года тираж газеты «Восточный округ» увеличен 
до 505 тыс. экземпляров. Теперь газета издаётся еже-
недельно и доставляется во все дома и квартиры жи-
телей ВАО. Каждый номер должен быть распростра-
нён до среды. Если вы не получили газету, сообщите 
об этом в редакцию по телефону (495) 681-4847, доб. 
156, или по электронной почте pochta@newsvostok.ru
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МОСКВА 
ОКРУЖНАЯ ГАЗЕТА

Новый автобусный маршрут 
связал ВАО и СВАО 

С 20 августа по всем 
дням недели организует-
ся маршрут автобуса №735 
Заревый проезд — метро 
«Щёлковская» с трассой 
следования от одной ко-
нечной остановки — «За-
ревый проезд» (по Зарево-
му проезду, Широкой ули-
це, Осташковской улице, 
МКАД, Хабаровской ули-

це, Щёлковскому шоссе, 
Уральской улице) до дру-
гой конечной остановки — 
«Метро «Щёлковская». Ре-
жим работы: с 6.30 (от За-
ревого проезда) до 22.00 
(от метро «Щёлковская»). 
Интервалы движения — 
30 минут.

Информация 
ГУП «Мосгортранс» 

Реконструкция шоссе 
Энтузиастов близка 
к финишу стр. 4

Шахматная королева 
Александра Костенюк 
любит гулять 
в Измайловском парке   
стр. 11 
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Скорость 
на Бульварном 
кольце 
пока не снизят

Сергей Собянин расска-
зал об итогах электронно-
го референдума москви-
чей на сервисе прило-
жения «Активный граж-
данин». В нём приняло 
участие достаточно боль-
шое количество граждан 
— около 140 тыс. Все они 
ответили на вопрос, нуж-
но ли ввести ограничение 
скорости для автомобилей 
на Бульварном кольце до 
40 км/ч. «53% проголо-
совало против ограниче-
ния скорости. Я считаю, 
с учётом мнения граждан 
необходимо продолжить 
обсуждение этой темы и 
никаких решений сегод-
ня не принимать», — со-
общил мэр.

Участок 
«красной» ветки 
метро закроют 
на день

23 августа участок Со-
кольнической линии метро 
от станции «Комсомоль-
ская» до «Парка культуры» 
будет закрыт из-за капи-
тального ремонта путей. Как 
сообщили в пресс-службе 
Московского метрополите-
на, движение на участке пе-
рекроют в обоих направле-
ниях до 5.30 утра 24 августа. 

В Москве появится 
водное такси

Столичные власти наме-
рены разработать систему 
водного такси, заявил глав-
ный архитектор столицы 
Сергей Кузнецов. Он под-
черкнул, что городу следу-
ет не только улучшать ком-
фортность пассажирских 
перевозок, но и развивать 
необыч ные для столицы 
виды транспорта.

Серые киоски 
с мороженым 
заменят на яркие

Серые киоски с мороже-
ным в следующем сезоне 
поменяют на яркие. Дизайн 
для новых ларьков выберут 
на международном конкур-
се. На совещании в Депар-
таменте торговли и услуг 
г.  Москвы специалисты 
пришли к выводу, что су-
ществующие стационарные 
и мобильные киоски и при-
лавки не удовлетворяют ар-
хитектурным и техническим 
требованиям.

В асфальт хотят 
добавить серу

Московские власти хотят 
разработать национальный 
стандарт для асфальта с до-
бавлением модифициро-
ванной серы. Проект ГОСТа 
планируется подготовить к 
концу 2015 года. Предпо-
лагается, что благодаря до-
бавлению серы дорожное 
полотно будет меньше де-
формироваться, лучше со-
противляться шипованной 
резине, а также станет бо-
лее стойким к высоким и 
низким температурам. 

КОРОТКО

Сколько избирателей 
придёт на выборы 
в Мосгордуму?

Ч
ем ближе выборы, 
тем больше разно-
образных прогнозов. 
В частности, анали-
тики спорят о шансах 
кандидатов, о явке из-

бирателей. Хоть ставки делай!
Чьё мнение окажется вер-

ным, скоро узнаем. До 14 сен-
тября осталось совсем немного 
времени. 

Местные выборы — 
самые важные

Наибольший оптимизм отно-
сительно явки на выборы выска-
зал председатель 
Мосгоризбирко-
ма Валентин Гор-
бунов. Он считает, 
что на выборы при-
дёт порядка 30-35% 
избирателей.

Остальные ана-
литики более сдер-
жанны в прогнозах. 
Некоторые даже предрекают, что 
явка составит менее 20%. По мне-
нию директора Международного 
института политической экспер-
тизы Евгения Минченко, причи-
на — в переходе на мажоритарную 
систему выборов. Дескать, пар-
тий, названия которых известны 
москвичам, в бюллетенях не бу-
дет, и это снижает интерес горо-
жан к кампании.

С этой точкой зрения можно 
поспорить. Во-первых, у мажо-
ритарной системы  есть боль-
шой плюс: вместо голосования 
за списки мы будем голосовать 
за конкретную персону, а борь-

ба личностей — это всегда любо-
пытно. Во-вторых, никто не ме-
шал этим персонам выдвигать-
ся от партий, что большинство 
из них и сделали. К примеру, в 
ВАО 25 кандидатов идут от пар-
тий, и только 8 — самовыдви-
женцы. Так что партийная со-
ставляющая на выборах весьма 
ощутима.

На наш взгляд, проблема с яв-
кой может быть вызвана другими 
факторами. Информационный 
фон не слишком способству-
ет думской кампании. Хочешь 
не хочешь, а эту тему во многом 
затмили события на Украине, 

история с санкциями, банкрот-
ство турфирм и прочие горячие 
новости.

Можно сказать, что в какой-то 
степени народу сейчас не до вы-
боров. А зря. Именно местные 
выборы во всём цивилизован-
ном мире — это главное собы-
тие для жителей. Ведь именно от 
местной власти в огромной сте-
пени зависит наша жизнь: фи-
нансирование бюджетной сфе-
ры, состояние коммунального 
хозяйства, качество образова-
ния в школах, уровень обслу-
живания в поликлиниках и т.д. 
и т.п.

83% опрошенных в курсе
Вице-президент Центра по-

литических технологий Георгий 
Чижов считает, что до 30% явка 
не дотянет. По сравнению с про-
шлогодними выборами мэра он 
наблюдает некоторое снижение 
активности избирателей.

Примерно того же мнения 
придерживается и директор 
Всероссийского центра изу-
чения общественного мнения 
(ВЦИОМ) Валерий Фёдоров. 

Исследование ВЦИОМ показа-
ло, что москвичи хорошо информи-
рованы о выборах 14 сентября. 83% 
о них знали и лишь 17% пребыва-

ли в неведении. Правда, в прошлом 
году перед выборами мэра резуль-
тат был выше: тогда свою осведом-
лённость продемонстрировали 94% 
опрошенных горожан.

На днях проблема явки на вы-
боры обсуждалась на заседании 
президиума столичного прави-
тельства. Сергей Собянин за-
метил, что необходимо усилить 
«просветительскую работу».

— Мосгордума делит денежки 
москвичей, собранные на город-
ские нужды. Поэтому важно, кто 
именно будет этим заниматься, 
— заметил мэр.

Александр ЛУЗАНОВ

Именно местные выборы 
во всём цивилизованном 
мире — это главное 
событие для жителей 

Мэр Москвы Cергей 
Собянин открыл движе-
ние по новой многоуров-
невой транспортной раз-
вязке (эстакаде) на Вар-
шавском шоссе в райо-
не станции метро «Улица 
Академика Янгеля». 

Как отметил мэр, это 
относительно неболь-
шая, но очень полезная 
развязка. Благодаря ей 
на Варшавском шоссе бу-

дет ликвидировано одно 
из последних пробочных 
мест.

«Мы основные работы 
сделали в 2012-2013 годах, 
но тем не менее и жители, 
и депутаты попросили 
сделать ещё одну развяз-
ку на пересечении с ули-
цей Академика Янгеля», 
— сказал мэр. 

До реконструкции пе-
ресечение Варшавско-

го шоссе с улицей Акаде-
мика Янгеля представля-
ло собой перекрёсток со 
светофорным регулирова-
нием. В часы пик здесь об-
разовывались километро-
вые заторы. Теперь авто-
мобили и общественный 
транспорт, двигающиеся 
по улице Академика Ян-
геля, будут проезжать под 
эстакадой.

Игорь СМИРНОВ 

Варшавка должна поехать быстрее 

Гендиректор ВЦИОМ Вале-
рий Фёдоров озвучил данные о 
настроениях избирателей. Более 
половины опрошенных горожан 
(52%) ответили, что готовы при-
нять участие в выборах депута-
тов Мосгордумы. Однако это не 
означает, что все они придут го-
лосовать 14 сентября. По мне-
нию Фёдорова, реально на вы-
боры придёт порядка 25% изби-
рателей, не больше. 

— Приходят на выборы мень-
ше, чем говорят заранее. Это не 

только московский, это обще-
российский феномен, — заявил 
он. — На выборы мэра в прошлом 
году собирались пойти 76%, а 
пришли 32%.

38% опрошенных ВЦИОМ счи-
тают, что итоги выборов будут 
«достоверными, соответствую-
щими волеизъявлению избирате-
лей». 35% не исключают возмож-
ности «некоторых махинаций» на 
местах, но в то же время уверены, 
что это никак не повлияет на об-
щий итог. Примерно пятая часть 

избирателей не доверяет выборам 
в принципе.

Что касается информирован-
ности о кандидатах, то лишь 
33% участников опроса что-то 
слышали о кандидатах от свое-
го округа. Больше владеют этой 
информацией люди преклонно-
го возраста (39%), доля сведущей 
в этом вопросе молодёжи — 26%. 

Для более чем половины респон-
дентов (54%) не имеет большого зна-
чения партийная принадлежность 
кандидатов. Тем не менее каждый 

четвёртый участник опроса (это 
28% от числа опрошенных) выра-
зил готовность отдать свой голос за 
кандидата от «Единой России». О 
желании поддержать представите-
ля КПРФ заявили 7% респонден-
тов, ЛДПР — 5%. 

Были также приведены дан-
ные о поддержке москвичами 
мэра столицы Сергея Собяни-
на. Почти 85% жителей Москвы 
положительно отозвались о ра-
боте градоначальника.

Жаннат ИДРИСОВА

Половине опрошенных не важно, какую партию представляет кандидат

Большинство экспертов не ждут ажиотажа на избирательных участках

На Варшавке стало на один светофорный 
перекрёсток меньше

m
os

.ru
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Н
а площади рядом с вос-
станавливаемым хра-
мом Преображения Го-
сподня на Преображен-
ской площади отметили 

Яблочной Спас. Гости смогли не 
только освятить яблоки, но и по-
смотреть дефиле Преображен-
ского полка, и стать свидетеля-
ми закладки алтарного камня из 
Преображенского храма Соло-
вецкого монастыря и освящения 
и возведения крестов. 

— Очертания храма полно-
стью повторяют его силуэт на 
старых фотографиях, он выгля-
дит так, каким он был до взрыва 
в 1964 году. Единственное изме-
нение — это нижний ярус: доба-
вилась археологическая крипта, 
где теперь можно видеть перво-
начальный фундамент, — рас-
сказал староста храма Игорь 
Климентьевич Русакомский.

На праздник приехал совет-

ник мэра Москвы депутат Гос-
думы Владимир Ресин.

— Сегодня тот день, к которо-
му мы шли не один год. Вы ви-
дите, как на те народные деньги, 
которые были собраны, воссоз-
дали храм. Это огромный успех 
тех, кто жертвовал, и тех, кто 
строил, — отметил Владимир 
Ресин. — Сейчас мы стоим перед 
завершающим этапом, наша за-
дача — к 70-летию Великой По-
беды завершить работу и вер-
нуть этот памятник людям. 

Виолетта ДЕНИСЕНКОВА

 Виктория Мамутова, 
временно безработная, 
Соколиная Гора:
— Я не думаю, что что-то ра-
дикально изменится. Полки 
супермаркетов сейчас зава-
лены той же самой продук-
цией, что и раньше. Навер-
ное, все самые известные 
торговые марки уже давно 
имеют свои представитель-
ства в России, так что про-
дукция производится здесь. 
Просто некоторые очень лю-
бят нагнетать панику.

 Юлия Николенко, админи-
стратор, Сокольники:

— Овощи и фрукты европей-
ские я и так практически ни-
когда не покупала, так что с 
этим проблем не будет. Един-
ственное, от чего пострадаю 
лично я, — это из-за запре-
та ввоза иностранных сыров, 
потому что я только их и по-
купала. Всё-таки у нас не уме-
ют их делать так, как в Гол-
ландии или Франции. Но мне 
кажется, что всё это времен-
но и вскоре иностранные 
продукты вернутся на полки.

 Анна Волкова, 
пенсионерка, Новокосино:
— Ответные санкции нуж-

но вводить, с этим я соглас-
на, но они не должны бить 
по нашим кошелькам! А по-
лучается именно так, потому 
что цены на продукты растут 
чуть ли не каждый день, курс 
рубля падает… Наше произ-
водство, сельское хозяйство 
нужно было поднимать изо 
дня в день и заняться этим 
на много лет раньше, а не в 
спешке сейчас как попало…

 Дмитрий Безуглый, 
менеджер, Северное 
Измайлово:
— Санкции не приемлю. 
Причём с обеих сторон, по-

тому что страдают в ито-
ге не чиновники, конечно, 
а простые жители. Кроме 
того, запрещая иностранные 
товары, нас просто лишили 
выбора. Я не фанат каких-
то там польских яблок или 
норвежской селёдки, но я 
просто должен иметь право 
покупать то, что хочу, раз-
ве не так?

Алина ДЫХМАН

Как вы относитесь к запрету на ввоз некоторых иностранных продуктов в Россию?

Россия ввела запрет 
на поставки говядины, 
свинины, мяса птицы, 
рыбы, сыров, молока и 
плодоовощной продук-
ции из стран Евросоюза, 
Австралии, Канады 
и США. «Восточный 
округ» поинтересовался 
у жителей, отразятся ли, 
по их мнению, россий-
ские санкции на ценах 
и ассортименте товара 
на полках магазинов.

ВАШЕ МНЕНИЕ

 
 

 

На храме Преображения 
освятили кресты 

ПОРТАЛ 
ПРЕФЕКТУРЫ 
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Столичные власти объ-
явили открытый конкурс 
на проведение ремонтных 
работ на 3-й улице Соко-
линой Горы. Подать заявку 
на участие в конкурсе под-
рядчики могут до 9 сентя-
бря, и уже 16 сентября бу-
дут подведены итоги.

Начальная сумма кон-
тракта — 193,7 млн рублей. 
Длина реконструируемого 
участка от проспекта Бу-
дённого до улицы Уткина 
— около 600 метров.

В ходе реконструк-
ции улицы, расположен-
ной в районе Соколиная 
Гора, планируется пере-
устройство дождевой и 
городской канализации, 
а также сетей водопрово-
да, газоснабжения и те-
плосети. Тротуары пла-
нируют обустроить с учё-
том потребностей людей с 
ограниченными возмож-
ностями: появятся специ-
альные тактильные указа-
тели, благодаря которым 
слабовидящие смогут уз-

навать направление дви-
жения и избегать препят-
ствий. Модернизирова-
ны будут и пешеходные 
переходы, светофоры на 
них оборудуют звуковым 
дублёром, также появят-
ся табло обратного от-

счёта времени. На оста-
новках общественного 
транспорта планируется 
реконструировать заезд-
ные карманы.

На время реконструк-
ции движение транспорта 
по улице будет закрыто.

Подрядчик должен за-
вершить все работы за 
4,4 месяца с даты подпи-
сания контракта. После 
реконструкции подряд-
ная организация благо-
устроит территорию.

Виолетта ДЕНИСЕНКОВА

3-я улица Соколиной Горы 
будет реконструирована

Школьники 
ВАО первыми 
в Москве освоят 
3D-технологии

С началом учебного года 
стартует уникальный про-
ект: молодёжный инноваци-
онно-технический центр тех-
нопарка «Сапфир». Это пло-
щадка, где детей начиная с 
5-го класса учат быть на ты 
с современными технология-
ми. Можно собирать из обыч-
ного конструктора роботов и 
программировать их с помо-
щью компьютера. Желающие 
освоят 3D-моделирование 
и смогут распечатать на 
3D-принтере всё, что душе 
угодно. Здесь планируют 
проводить лекции с учёными 
и космонавтами, в кинозале 
будут показывать научно-по-
пулярные фильмы. Если вы 
заинтересовались, приходи-
те на праздничное открытие 
центра, которое состоится 2 
сентября. Площадка будет 
поделена на зоны развлече-
ний и экспериментов, тут же 
пройдёт выставка робототех-
ников. Начало в 15.00. Адрес: 
ул. Щербаковская, 53.

Анна ПЕСТЕРЕВА 

В префектуре ВАО состо-
ялось заседание штаба по 
обеспечению правопорядка 
в жилом секторе. Тема со-
брания — выявление фактов 
незадекларированной сдачи 
жилья в аренду. На совеща-
нии присутствовали началь-
ники районных ОМВД, руко-
водство общественных пун-
ктов охраны правопорядка, а 
также главы управ несколь-
ких районов. С кратким до-
кладом о результатах со-
вместной деятельности по 
борьбе с нелегалами высту-
пил начальник ОПОП по ВАО 
Виктор Макаров. В частности, 
он сообщил, что в последнее 
время наметилась тенденция 
к снижению показателей ра-
боты проверочных комиссий 
в таких районах, как Вешня-
ки, Соколиная Гора и Север-

ное Измайлово. Значитель-
но лучше налажена работа 
по поиску жильцов «рези-
новых квартир» в районах 
Перово и Сокольники.

— Объясняется это тем, что 
в том же Перове члены комис-
сии выходят на проверку по-
дозрительных квартир даже 
после завершения рабочего 
дня. Так они значительно по-
вышают вероятность обнару-
жить нелегальных жильцов 
или хозяев квартир, — сооб-
щил Виктор Макаров.

В завершении совещания 
заместитель префекта ВАО 
Юрий Захаров потребовал от 
собравшихся активизировать 
совместную работу по выяв-
лению нелегалов. 

Валерий ГУК
Продолжение темы 

на стр. 7

На празднике 
показали дефиле 
Преображенского 
полка

Работу по выявлению резиновых 
квартир в округе активизируют 

Жители 
Новокосина 
проголосовали 
за детскую 
площадку

На электронном рефе-
рендуме проекта «Ак-
тивный гражданин» жи-
тели Новокосина реши-
ли судьбу старой спор-
тивной площадки на ул. 
Суздальской, 6. Почти 
67% голосов отдано идее 
строительства здесь со-
временной игровой дет-
ской площадки. Итоги 
референдума воплоти-
лись в жизнь быстро: се-
годня площадка почти 
готова, на 25 августа за-
планировано её откры-
тие. А 11 сентября, как 
сообщили в управе рай-
она Новокосино, на пло-
щадке состоится боль-
шой детский праздник, 
в котором примут уча-
стие жители окрестных 
домов.

Алексей НИКИТИН

Жители округа принесли 
на освящение корзины яблок

В начале 2015-го реконструкцию 
должны завершить
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В 
начале августа 
ру ков од и т е л ь 
Депар та мен та 
строительства  
г. Москвы Ан-
дрей Бочкарёв 

заявил о том, что рекон-
струкцию шоссе Энтузи-
астов планируется закон-
чить в этом году.

Появились 
заездные карманы 

Действительно, работы на 
большинстве участков либо 
закончены, либо близятся к 
завершению. На всём про-
тяжении трассы появилось 
около трёх десятков заезд-
ных карманов у автобус-
ных остановок. Трасса уже 
расширена почти на всём 
протяжении, правда, кое-
где ещё идут работы на ме-
сте будущей проезжей ча-
сти. Например, на пути из 
центра у кинотеатра «Сла-
ва» (после перекрёстка с 
1-й Владимирской) у пра-
вого края дороги идёт пере-
кладка водопровода. Дело в 
том, что здесь строится под-
земный переход и проходит 
он как раз на том уровне, где 
залегали трубы: теперь они 
будут проходить глубже, 
под переходом. Вид строй-
площадки у «Славы» пуга-
ет непосвящённого гранди-
озностью размаха работ, од-

нако работающие тут стро-
ители уверяют, что никаких 
сложностей на их пути не 
осталось и они надеются 
действительно закончить в 
этом году.

Ливнёвка у Терлецкого 

Чуть дальше также ве-
дутся работы по рекон-
струкции водопровода. Во 
многих местах они уже за-
вершены, осталось только 
положить асфальт у пра-
вого края дороги.

Перед поворотом на Тер-
лецкий проезд тоже идут 
работы на дороге, хотя и 
совсем иные. Тут делают 
новую ливневую канали-
зацию: она сместилась в 
связи с расширением трас-
сы. Здесь строители и во-
все надеются закончить 
через три-четыре недели.

Развязка идёт кругом 

Пожалуй, основной эле-
мент реконструкции шос-
се Энтузиастов — круговая 
одноуровневая развязка со 
Свободным проспектом 
и Большим Купавенским 
проездом. Здесь всё почти 
готово. Круг функциони-
рует: те, кто едет через пере-
крёсток по прямой со Сво-
бодного или Большого Ку-
павенского, теперь проез-

жают только по нему. Ждать 
зелёного сигнала приходит-
ся долго — почти две мину-
ты. Но главное преимуще-
ство круга работает: пере-
крёсток больше не забива-
ется в шахматном порядке 
машинами, не успевшими 
его проехать до конца своей 
фазы, как это было раньше.

А поскольку прямой ход 
шоссе Энтузиастов через 
перекрёсток сохранён (на-
сквозь через круг), у тех, 

кто едет по этой магистра-
ли, серьёзных проблем тут 
теперь не возникает даже 
в вечерние часы.

Наконец, тем, кому 
здесь ну ж но направо 

(всё равно откуда — с 
Большого Купавенско-
го, со Свободного, с лю-
бой стороны шоссе Эн-
тузиастов), стало и вовсе 
комфортно: перекрёсток 
снабдили полным ком-

плектом правоповорот-
ных проездов, и ждать, 
когда проедет основная 
масса машин, им больше 
не надо. Правые поворо-
ты с Большого Купавен-
ского в центр и с шоссе 

Энтузиастов со стороны 
области на Большой Ку-
павенский открылись со-
всем недавно, о чём не все 
водители знают. Пока из 
десятка водителей, при-
ближающихся со сторо-
ны МКАД, только один 
пользуется новым про-
ездом для поворота на 
Большой Купавенский.

Кстати, поворот этот 
осуществляется с ново-
го дублёра. Когда его до-
строят, те водители, кото-
рые сворачивают с МКАД 
и хотят попасть на Боль-
шой Купавенский, смогут 
весь путь проделать по ду-
блёру, не выезжая на ос-
новной ход,  быстро, про-
сто и безо пасно, без лиш-
них перестроений. Сейчас 
на участке этого дублёра 
ближе к МКАД также идут 
работы по реконструкции 
водопровода. Строители 
надеются завершить их че-
рез пару месяцев. 

Василий ИВАНОВ

Вот правый 
поворот 

Главное 
преимущество 
круга 
работает: 
перекрёсток 
больше 
не забивается 
машинами 
в шахматном 
порядке

Реконструкция шоссе Энтузиастов близится к концу

Систему управления све-
тофорами, которая будет 
предоставлять приоритет 
трамваям, планируют на-
чать тестировать в Москве 
в следующем году. По со-
общению ЦОДД, экспери-
мент предполагается запу-
стить вначале всего на ше-
сти регулируемых пере-
крёстках в городе. Два из 
них — на шоссе Энтузиа-
стов, по которому прохо-
дит сразу несколько трам-

вайных маршрутов (точ-
ные адреса пока не названы, 
возможно, список будет ещё 
пополняться и корректиро-
ваться). Перекрёстки поста-
раются выбрать таким обра-
зом, чтобы проведение экс-
перимента не ухудшило до-
рожную ситуацию.

Система будет получать 
информацию от датчиков, 
срабатывающих при подъ-
езде трамвая к перекрёстку. 
Конечно, это вовсе не зна-

чит, что для трамвая зелё-
ный загорится немедлен-
но, ведь нужно дать вре-
мя тем, кто заканчивает 
проезд перекрёстка и пе-
реход улицы. Просто для 
них фаза в этот раз немно-
го сократится. Но за сле-
дующие два-три цикла си-
стема при необходимости 
вернёт едущим по пересе-
каемой трамвайными пу-
тями дороге недостающие 
секунды, чтобы там не об-

разовалось заторов. В ито-
ге суммарное время ожида-
ния трамваев у светофоров 
должно сократиться, но без 
большого ущерба для дру-
гих участников движения.

Если работу системы 
признают положительной, 
не исключено, что в буду-
щем по тому же принци-
пу приоритет у светофо-
ров будет предоставлять-
ся и городским автобусам.

Василий ИВАНОВ

В 2015 году трамваю на шоссе Энтузиастов дадут приоритет

Шоссе Энтузиастов уже расширено почти 
по всему протяжению

 «Умные» светофоры будут сами включать зелёный трамваям
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Один проводок — 
и света нет

— Технически это очень 
несложно: заизолировать 
один проводок в щито-
вом шкафу — и всё погас-
ло, — говорит электрик от-
дела «Перово» УК «Юни-
дом», который только что 
отключил электричество 
в трёх квартирах на 2-й 
Владимирской, 6, корп. 1.

Хозяева одной задол-
жали за ЖКУ 199 тыс. ру-
блей, не платили 71 месяц, 
другой — 180 тыс. руб лей, 
60 месяцев неплатежей, 
третьей — 27 тыс., год не 
платили. Все предыдущие 
сигналы хозяева проигно-
рировали, а до этого были 
платёжки красного цвета, 
долговые уведомления, 
автодозвон, визит сотруд-
ника УК с предложением 
обсудить проблему, офор-
мить льготу, субсидию, 
выплату долга в рассроч-
ку. Включить электриче-
ство можно будет только 
с помощью «финансово-
го рычага», заплатив не 
менее 30% долга и соста-
вив график погашения за-
долженности на ближай-
шие полгода.

За должника платят 
соседи 

Отключать электриче-
ство за долги в УК «Юни-
дом» начали около года 
назад. 

— На сегодня у нас око-
ло 800 должников — 20% 
всех абонентов, — уточнил 
начальник отдела «Перо-
во» УК «Юни-дом» Ген-
надий Коровин. — Мы 
обслуживаем 227 домов, 
должники есть практи-
чески в каждом. 

Никакая коммунальная 
услуга бесплатной быть не 
может. Если какая-то квар-
тира не платит за воду, теп-
ло, уборку подъезда, вывоз 
мусора, эти платежи пере-
кладываются на соседей — 
добросовестных платель-

щиков. Нет, сумма платежа 
для них не растёт, но объём 
предоставляемых услуг со-
кращается, качество сни-
жается. Деньги, которые 
УК могла бы направить на 
ремонт подъезда, озелене-
ние, выборочный ремонт, 
уходят на уплату чужих 
долгов. 

Отключение 
как мера пресечения

Подготовка к отключе-
нию электричества идёт в 
течение полугода.

— Мы стараемся посе-
тить каждую «задолжав-
шую» квартиру, некото-
рые должники просто не 
знают, как начать пога-
шение задолженности, 
— рассказывает специа-
лист по досудебному уре-
гулированию долгов Ири-
на Гаун. — Рассказываем, 
что льгота не исключает 
субсидию, что, если по-
ставить приборы учёта, 
плата за воду сократится 
в три раза.

В квартиры, где живёт 
проблемный контингент, 
представители УК захо-
дят вместе с участковым 
и представителем ОПОП.

— Обязательно разгова-
риваем с соседями. Если 
квартира с долгами сда-
ётся в аренду, данные на-
правляются в МФЦ и в на-
логовую службу, если в се-
мье-должнице есть дети, 
возможно привлечение ор-
ганов опеки. 

Перекрёстная 
ответственность 

Некоторые недоумевают, 
почему за долги по воде, те-
плу, техобслуживанию от-
ключают электричество, 
это ведь совсем другая ус-
луга, другой поставщик, 
другая схема оплаты.

— В обязанности управ-
ляющей компании входит 
обеспечение собираемо-
сти всех коммунальных 
платежей, — говорит Ген-
надий Коровин. — Пода-
ча электроэнергии — та-
кая  же коммунальная ус-
луга, как все остальные. 
Ограничение или отклю-
чение коммунальных ус-
луг за неоплату — мера, 
предусмотренная поста-
новлением Правительства 
РФ №354 от 6 мая 2011 года 
«О коммунальных плате-
жах», раздел 11, ст. 119.

Половина платят, 
не дожидаясь, 
пока погаснет свет 

Сейчас без света сидят 
шесть квартир в Перове. 
В общей сумме они задол-
жали за «коммуналку» 646 
тыс. рублей. Неделю на-
зад «отключенцев» было 
10. Четыре квартиры свои 
долги — от 27 тыс. до 100 
тыс. рублей — оплатили. 
Кто-то принес платёжку в 
тот же день к вечеру, кто-
то — через 3-4 дня.

Жители квартиры на 
Перовской ул., 40, корп. 3, 
задолжавшие 232 тыс. руб-
лей, на следующий день 
после отключения запла-
тили 96 тыс.

— В целом эффективность 
отключения электричества 
— 80%, — говорит Геннадий 
Коровин. — Половина пла-
тят ещё на этапе предупреж-
дения, 30% — сразу после от-
ключения, 10% — в течение 
последующего месяца.

Марина МАКЕЕВА

В отключке 
На Перовской, Новогиреевской и 2-й Владимирской улицах 
должникам за ЖКУ отключили электричество

Заплати как 
минимум 30% 
долга, и тогда 
свет включат 
снова

Детсад «переехал» 
в деревню 

В День города ста-
нут известны результа-
ты «конкурса красоты» 
среди самых благоустро-
енных городских владе-
ний. В числе конкурсан-
тов — 12 объектов Вос-
точного округа. Детское 
дошкольное учреждение 
(ставшее структурным 
подразделением школы 
№347) на 11-й Парковой, 
53, построено 50 лет назад. 
К своему юбилею старей-
ший детсад Измайлова не-
узнаваемо преобразился: 
отремонтированы все по-
мещения, появилась своя 
спортплощадка, но глав-
ная перестройка прошла 
на дворовой территории. 
Открывая калитку, сразу 
оказываешься в миниа-
тюрной деревеньке. Кро-
хотные срубы, мельница, 
а чуть дальше приготовле-
но место для декоративно-
го пруда.

— Наша «экологическая 
тропа» ещё не достроена. 
Будет ещё свой мини-ого-
род. Весной детишки са-
мостоятельно будут выса-
живать там зелень и ово-
щи, — рассказала руко-
водитель детсада Ирина 
Евтушенко. 

А ещё часть двора пре-
вращена в маленький го-
родской проспект: по-
всюду расставлены зна-
ки дорожного движения, 
зебры, светофоры. Здесь 
дошколята будут изучать 
правила дорожного дви-
жения. 

Вот парадный 
подъезд

Жители высотки по 
адресу: ул. Чечулина, 11, 
корп. 2, заявили к уча-
стию в конкурсе свой 
дом в номинации «Са-
мый благоустроенный 
подъезд». 

— Так получилось, 
что при строительстве 
дома жители неволь-
но стали заложниками 
недобросовестного за-
стройщика. Сроки вы-
полнения работ посто-
янно перекраивались, а 
потом и вовсе мы пре-
вратились в «обману-
тых дольщиков». Толь-
ко совместными уси-
лиями всех жителей 
мы всё-таки заверши-
ли многострадальную 
стройку, — рассказал 
председатель правле-
ния ТСЖ МД Максим 
Дашко.

 Валерий ГУК

Лучшие объекты ВАО 
выдвинули на городской 
конкурс по благоустройству

Сгоревший ДК 
на улице Плющева 
сносить 
пока не будут

Когда наконец сне-
сут ДК МЛРЗ на ул. 
Плющева, 18, сго-

ревший в 2007 году? Зда-
ние находится в плачевном 
аварийном состоянии. Не 
так давно в нём опять был 
пожар. 

Павел, ул. Плющева

Ответ на этот вопрос мы по-
лучили в управе района Перо-
во. Нам сообщили, что после 
крупного пожара, случивше-
гося семь лет назад, старый 
Дом культуры Московско-
го локомотивно-ремонтного 
завода (МЛРЗ) сменил соб-
ственника. Из фонда РЖД он 
перешёл в частные руки. Од-
нако из-за отсутствия финан-
совых средств новый владе-
лец не торопится ремонтиро-
вать здание. Все окна и двери 
1-го этажа заварены. Сотруд-
ники управы совместно с УВД 
и МЧС регулярно проверяют 
его сохранность. В настоящее 
время сгоревший ДК выстав-
лен на торги. 

Валерий ГУК

 ПИШИТЕ!
    ЗВОНИТЕ!

ЕСТЬ ВОПРОСЫ, 
ЖАЛОБЫ, 
ПРЕДЛОЖЕНИЯ?
Пишите нам: 
pochta@newsvostok.ru 
Звоните: 
(495) 681-3328, 
(495) 681-3970

КУДА СООБЩИТЬ 
О ПРОБЛЕМЕ

Кто за что отвечает
В ГБУ «Жилищник» звоните по вопросам:
— управления многоквартирными домами;
— содержания и ремонта домов;
— содержания и благоустройства дворов;
— содержания и благоустройства газонов и цветников, прилегающих 

к проезжей части;
— работы диспетчерских.
В ГКУ «Инженерная служба» района звоните по вопросам:
— благоустройства дворовых территорий;
— содержания и ремонта общедомового оборудования для маломо-

бильных групп граждан (подъёмные платформы, пандусы); 
— работы диспетчерских;
— получения бюджетных средств и их направления подрядным органи-

зациям на работы по содержанию и ремонту жилого фонда;
— ведения архива технической документации многоквартирных домов;
— представления интересов города Москвы как собственника жилых и 

нежилых помещений в многоквартирных домах.

Координаты ГКУ ИС и ГБУ 
«Жилищник» районов ВАО
• ГБУ «ЖИЛИЩНИК РАЙОНА 
БОГОРОДСКОЕ» — (499) 160-1634

• ГКУ «ИС РАЙОНА ВЕШНЯКИ» 
— (499) 786-3295

• ГКУ «ИС РАЙОНА ВОСТОЧНОЕ 
ИЗМАЙЛОВО» — 
(495) 645-8639

• ГБУ «ЖИЛИЩНИК РАЙОНА 
ВОСТОЧНЫЙ» — 
(499) 780-6770

• ГБУ «ЖИЛИЩНИК РАЙОНА 
ГОЛЬЯНОВО» — 
(495) 469-8281

• ГКУ «ИС РАЙОНА ИЗМАЙЛО-
ВО» — (499) 367-1125

• ГКУ «ИС РАЙОНА ИВАНОВ-
СКОЕ» — (495) 307-8491

• ГБУ «ЖИЛИЩНИК РАЙОНА 
КОСИНО-УХТОМСКИЙ» — 

(499) 721-8980

• ГКУ «ИС РАЙОНА 
МЕТРОГОРОДОК» — 
(499) 167-1031

• ГКУ «ИС РАЙОНА НОВОГИРЕЕ-
ВО» — (499) 785-6653

• ГБУ «ЖИЛИЩНИК РАЙОНА 
НОВОКОСИНО» — (495) 701-0735

• ГКУ «ИС РАЙОНА ПЕРОВО» — 
(495) 305-2945

• ГКУ «ИС РАЙОНА ПРЕОБРА-
ЖЕНСКОЕ» — (499) 785-5580

• ГКУ «ИС РАЙОНА СЕВЕРНОЕ 
ИЗМАЙЛОВО» — 
(499) 463-4014

• ГКУ «ИС РАЙОНА СОКОЛИНАЯ 
ГОРА» — (499) 166-7617

• ГКУ «ИС РАЙОНА СОКОЛЬНИ-
КИ» — (499) 603-0953

Если вы не дозвонились в ГКУ ИС или полученный ответ 
вас не устроил, сообщите об этом в диспетчерскую службу своего района

Во дворе детсада на 11-й Парковой, 53, 
появился автогородок
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Во дворе или в подъезде
Если вы заметили, что ваш двор плохо убирают, дет-

ская или спортивная площадка находится в неудовлетво-
рительном состоянии, ямы на тротуаре, плохо содержит-
ся газон, на контейнерной площадке мусор или у дома 
годами стоит брошенный ржавый автомобиль, необходи-
мо обращаться в районную диспетчерскую службу.

Туда же нужно звонить с жалобами на проблемы с 
подъездом: плохую уборку, неисправный мусоропро-
вод, неисправное освещение, сломанный лифт, повреж-
дение лестницы, разбитые окна и прочие неполадки.

• БОГОРОДСКОЕ
тел. (499) 162-3070 

• ВЕШНЯКИ
тел. (495) 770-0936

• ВОСТОЧНОЕ 
ИЗМАЙЛОВО
тел. (499) 461-0435

• ВОСТОЧНЫЙ
тел. (499) 780-6130

• ГОЛЬЯНОВО
тел. (495) 467-0344

• ИВАНОВСКОЕ
тел. (495) 918-9858

• ИЗМАЙЛОВО
тел. (499) 166-6687

• КОСИНО-УХТОМСКИЙ
тел. (499) 721-1812

• МЕТРОГОРОДОК
тел. (499) 167-0412

• НОВОГИРЕЕВО
тел. (495) 301-7117

• НОВОКОСИНО
тел. (495) 701-5460

• ПЕРОВО
тел. (495) 304-2463

• ПРЕОБРАЖЕНСКОЕ
тел. (499) 162-2366

• СЕВЕРНОЕ 
ИЗМАЙЛОВО
тел. (499) 464-1685

• СОКОЛИНАЯ ГОРА
тел. (495) 603-9165

• СОКОЛЬНИКИ
тел. (499) 269-5911

Центральная диспет-
черская служба ВАО, 
тел.: (499) 161-6140, 
(499) 161-9541

КУДА СООБЩИТЬ 
О ПРОБЛЕМЕ

Районные диспетчерские 
службы

В нашем детстве таких 
площадок не было 
Корреспондент «ВО» посмотрел, как благоустроили школьные дворы 

Начало обучения в 
школе — новый этап для 
любого ребёнка. Как ни 
крути, это стрессовая 
ситуация. Как быстрее 
адаптировать чадо к пе-
ременам, «ВО» расска-
зала психолог детской 
поликлиники №122 в 
Измайлове Елена Ко-
ролёва.

Важные контакты

В первые недели учё-
бы специалисты сове-
туют родителям внима-
тельнее отнестись к по-
ведению ребёнка. Если 
оно резко изменилось — 
например, малыш стал 
замкнутым, непослуш-
ным, агрессивным, это 
может говорить о про-
блемах в общении с учи-
телем или сверстника-
ми. Чтобы избежать это-
го, стоит с первых дней 
налаживать контакт с 
классным педагогом и 
другими родителями.

— Важно заранее при-
вивать ребёнку базовые 
коммуникативные на-
выки — приучить здо-
роваться и прощаться, 
интересоваться делами 
собеседника, быть веж-
ливым и предупреди-

тельным в общении, — 
говорит Елена Королёва.

Причиной насмешек 
над первоклашкой могут 
стать и промахи в учёбе. 
Поэтому обязательно 
объясните: нет ничего 
стыдного, если на уроке 
что-то непонятно. Обя-
зательно нужно просить 
учителя повторить, объ-
яснить ещё раз. И, ко-
нечно, нельзя ругать 
маленького школьника 
за неудачи в учёбе, ведь 
одно неосторожное сло-
во может надолго вну-
шить ему страх или от-
вращение к школе. 

Не игра, 
а ответственность 

Велик соблазн делать 
вместо сына или дочери 
домашнее задание, со-
бирать ранец, готовить 
форму. Но это в результа-
те становится медвежьей 
услугой! Ведь с прихо-
дом в первый класс ма-
ленький человек впер-
вые сталкивается с на-
стоящей ответственно-
стью, и перекладывать 
её на взрослых — боль-
шая ошибка. 

— Помогая с уроками, 
родителям важно не пе-
реборщить: ребёнок дол-
жен понимать, что так 
будет не всегда. Ваша за-

дача — чаще хвалить ре-
бёнка, отмечать даже ма-
лейшие его успехи, — со-
ветует психолог. — Если 
в семье есть младший, 
попросите первокласс-
ника почитать ему вслух 
стишок или сказку.

Школа не должна 
представать перед ребён-
ком чем-то очень слож-
ным. Она нужна, что-
бы получать знания для 
дальнейшей жизни, — 
именно это должен уяс-
нить новоиспечённый 
ученик с самого перво-
го дня.

Не забывайте 
об отдыхе!

В начальной школе 
не стоит чрезмерно за-
гружать отпрыска сек-
циями и дополнитель-
ными занятиями, впол-
не хватит чего-то одно-
го — например, секции 
по плаванию, футболу 
или творческого кружка. 
Обязателен режим дня, а 
после уроков не сажай-
те ребёнка сразу за «до-
машку». Пускай часок-
другой передохнёт в ти-
шине, восстановит силы. 
В противном случае у 
перегруженного ребён-
ка могут даже развиться 
нервные тики.

Ольга ГЕНЕРАЛОВА

Пожарные 
проверяют 
школы округа

Всего пожарную безо-
пасность в этом году долж-
ны проверить в 204 школах 
округа. 

Противопожарная инспек-
ция 1-го РОНД Управления 
по ВАО ГУ МЧС г. Москвы от-
правляется в школу №378 на 
ул. Стромынку, 17. 

— Мы проверяем сертифи-
каты качества отделочных ма-
териалов, — поясняет капи-
тан Александр Телеш. — Тут 
всё строго. Горючие изделия, 
едкие краски и материалы ис-
ключены ещё на этапе строи-
тельства.  Важно, чтобы на за-
пасных выходах не было зам-
ков, а были легко открываю-
щиеся засовы.

В этой школе всё в исправ-
ном состоянии. Впрочем, как 
и в подавляющем большин-
стве школ ВАО. О результа-
тах работы сотрудников МЧС 
красноречивее других гово-
рит один факт — за послед-
ние годы в школах округа не 
произошло ни одного пожара. 

Валерий ГУК

Не ругайте 
первоклассника! 
СОВЕТЫ ПСИХОЛОГА

С
читаные дни оста-
лись до начала 
нового учебного 
года. В 60 школах 
и садиках округа 
этим летом про-

шло благоустройство. Что 
ждёт подростков в обнов-
лённых дворах школ, узна-
ла корреспондент «ВО».

Не школьная 
площадка, 
а спортивный рай

Территори я школы 
№1360 в Богородском пол-

на народу: гуляют мамы с 
колясками, подростки, на 
лавочках расположились 
пожилые люди. Жизнь 
кипит и на спортивной 
площадке. Популярность 
вполне объяснима: на 
школьном дворе — ярко-
зелёный газон, кустарни-
ки, деревья, новенькие ла-
вочки и даже розы цветут.

Новая спортивная пло-
щадка здесь просто загля-
денье, ещё лет 10 назад о 
таком школьном стадио-
не подростки и не мечта-
ли. Два тренажёрных ком-

плекса под навесом. Фут-
больное поле, баскет-
больная и волейбольная 
площадки, волейбольное 
поле для самых малень-
ких, беговая дорожка и 
даже столики для пинг-
понга. На одном из них 
играет семейная пара.

— Мы теперь ходим 
сюда постоянно, дети — 
второклассник и семи-
классник — сразу на фут-
больное поле, а мы здесь. 
Жалко только, что закры-
вается площадка рановато 
— в девять вечера, хотя бы 

на часок подольше, — рас-
сказывают родители.

Похожая картина и на 
спортплощадке школы 
№376 в Преображенском. 
Здесь тоже есть футбольное 
поле, беговая дорожка, бру-
сья, волейбольная площад-
ка, тренажёрный комплекс 
с навесом, баскетбольное 
поле и игровые комплексы 
для самых маленьких. Вече-
ром на волейбольной пло-
щадке пара в возрасте игра-
ет в бадминтон, на футболь-
ном поле молодая семья с 
ребёнком гоняет мяч, на 
тренажёрах упражняется 
молодой человек.

— В моём детстве таких 
площадок не было, и вооб-
ще я такие редко где видел. 
Мне кажется, район сразу 
преобразился, — делится 
впечатлениями молодой 
человек Николай.

Трибуны 
для подростков 
и домики для малышей

Двор коррекционной 
школы №442 в Измайлове 
немного скромнее. Новень-
кая баскетбольная площад-

ка с несколькими рядами 
трибун. Выложены све-
жие дорожки из плитки. А 
с другой стороны — целый 
детский городок с разноц-
ветными горками и каче-
лями: начальным классам 
здесь явно будет весело по-
резвиться после уроков.

Следую в Восточное Из-
майлово. Здесь двор школы 
№273 также обновился, у 
школы появилась новая 
площадочка с резиновым 
покрытием и спортивны-
ми снарядами для ребят. В 
садике рядом, который вхо-
дит в один образователь-
ный комплекс со школой, 
во дворе много обновок. 
Пестрят жёлтым, красным 
и салатовым новенькие пе-
сочницы и домики, многие 
из них ещё в прозрачной 
плёнке. Есть даже малень-
кая баскетбольная площад-
ка с резиновым покрытием. 

Горки с пальмами 
на Соколиной Горе

В районе Соколиная 
Гора на заднем дворе 
школы №1362 также рас-
кинулся целый стадион. 

Площадки для игр в во-
лейбол, баскетбол и фут-
бол, в центре — около де-
сятка тренажёров, вокруг 
беговая дорожка. Чуть в 
стороне — весёленькая 
горка для детей с пласт-
массовыми пальмами.

По словам начальника 
отдела молодёжной поли-
тики управления соцраз-
вития префектуры ВАО 
Натальи Шелухиной, в 
этом году благоустроили 
60 образовательных уч-
реждений.

— При благоустройстве 
проводится замена ас-
фальта, бортового камня, 
ремонт газонов, цветни-
ков, ограждений, спили-
вают сухостои. Устанав-
ливают МАФ. На спортив-
ных площадках кладётся 
резиновое покрытие или 
искусственная трава в за-
висимости от пожеланий 
администрации школы, — 
отметила Наталья Шелу-
хина. — Благоустройство 
проходит в соответствии с 
требованиями безопасно-
сти, травмоопасных уста-
новок у нас нет.

Виолетта ДЕНИСЕНКОВА

Жалко 
только, что 
закрывается 
площадка 
рановато — 
в девять 
вечера, хотя 
бы на часок 
подольше

Многие школьные дворы снабжены 
спортгородками и открыты для народа

Инспекторы проверяют 
школу №378 на Стромынке
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Явка провалена

Полтора года назад Гос-
дума приняла закон о ре-
зиновых квартирах. Ещё 
тогда столичная полиция 
грозилась до конца года 
зачистить все незаконно 
арендуемые квартиры. А 
основную работу в вой-
не с нелегалами взвали-
ли на участковых. Но, по-
хоже, силёнок не хватило. 
Палочкой-выручалочкой 
для полицейских стали 
добровольные помощни-
ки из ОПОП (обществен-
ные пункты охраны пра-
вопорядка). Без них те-
перь не проходит ни один 
квартирный рейд.

 — В организации 99 со-
трудников на весь округ. В 
основном это бывшие со-
трудники силовых струк-
тур. Главная задача наших 
спецов — поиск нелега-
лов, лиц, проживающих 
в квартирах по липовым 
документам. Всего за год 
мы выявили 2250 квартир 
в ВАО, которые сдают не-
законно. Работаем сообща 
с полицией, — рассказал 
начальник ОПОП по ВАО 
полковник запаса Виктор 
Макаров.

Всё происходит в рам-
ках закона. Обществен-
ники вместе с местным 
участковым, представи-
телями ТСЖ и управля-
ющей компании форми-
руют комиссии. В таком 
составе они ежедневно 
обходят квартиры, фик-
сируя случаи нелегаль-
ного проживания как 
иностранцев, так и рос-
сийских граждан.

— Как правило, — го-
ворит Виктор Макаров, 
— за вечер успеваем обсле-
довать семь-восемь квар-
тир. Стучимся не в первую 
попавшуюся дверь, а целе-
направленно идём по зара-
нее установленным «яв-
кам». Если у мигранта не 
всё в порядке с докумен-
тами, то участковый сра-

зу оформляет протокол об 
административном право-
нарушении. Если выясня-
ется, что незаконно про-
живающий ещё и снима-
ет квартиру, то комиссия 
должна сообщить об этом 
в миграционную службу, 
а на владельца заявить в 
налоговую инспекцию. 
Одновременно такие же 
рейды проходят во всех 
остальных районах округа.

Разбежались кто куда

Жильцы многоэтажки 
на шоссе Энтузиастов 
сообщили в полицию о 
подозрительных сосе-
дях. Комиссия нагряну-
ла оперативно. Дверь на-

распашку. Из квартиры 
валит дым. Что-то жа-
рят. Немая сцена.

— Весь коридор двуш-
ки был устлан домашни-
ми тапочками, — гово-
рит председатель ОПОП 
по району Перово Алек-
сандр Разумов. — При 
виде полиции обитате-
ли квартиры стали раз-
бегаться по углам.

Оказалось, что в крохот-
ных комнатах на двух-
этажных нарах прожива-
ли 16 выходцев из Сред-
ней Азии (в этот день они 
ещё и гостей позвали). У 
них это была и кухня, 
и спальня, и гостиная. 
Только несколько чело-
век из этого «общежи-
тия» имели регистрацию.

В поле зрения ОПОП 
попадают не только ино-
странцы, но и россияне, 
которые живут в столице 
без постановки на реги-
страционный учёт.
— Как правило, выйти 

на контакт с такими «се-
рыми» жильцами неверо-
ятно сложно. Они упорно 
не открывают дверь и не 
беспокоят соседей. Одна-
ко мы всё равно находим 
возможность встретить-
ся с ними или хозяевами 

таких жилищ, — говорит 
Александр Разумов. 

Удар по кошельку 

На общественных по-
мощников возложены ещё 
и обязанности по охране 
порядка и информирова-
нию граждан. Они объ-
ясняют «незнайкам», что 
отныне, прописав у себя в 
квартире одного или деся-
ток фиктивных жильцов, 
можно схлопотать штраф 
до полумиллиона рублей 
или сесть в тюрьму на три 
года. В типичную для си-
туации отговорку «при-
ехали родственники по-
гостить»  комиссия ве-
рить не обязана. Потре-
буется как-то подтвердить 
родство с хозяевами жи-
лья. А даже если это и так, 
то гостя через три месяца 
проживания без регистра-
ции всё равно оштрафу-
ют на 5 тыс. рублей. При 
этом собственнику ква-
дратных метров грозит 
штраф до 7 тыс. рублей. 
Юридическому лицу на-
рушение правил регистра-
ции обойдётся уже в более 
кругленькую сумму — до 
800 тыс. рублей.

Валерий ГУК

Кто в домике 
живёт?

В крохотных 
комнатах 
на двухэтажных 
нарах проживали 
16 выходцев 
из Средней Азии

В этом году в ВАО 
выявлено 2250 квартир, 
которые сдавали незаконно

Перед 3-м корпусом го-
родской к линической 
больницы №57  толпа лю-
дей, врачи бегают с но-
силками, а из окон зда-
ния идёт дым. Но ничего 
страшного, просто здесь 
проходят пожарно-такти-
ческие учения. Как сооб-
щила главный врач Ири-
на Назарова, их главная 
цель — добиться слажен-
ных действий медицин-
ского персонала в случае 
пожара.

— Наша больница одной 
из первых в Москве была 
оборудована автоматиче-
ской системой «Стрелец-
мониторинг», которая в 
случае возгорания переда-
ёт сигнал на центральную 
линию пожарной службы. 
Но до прибытия пожар-
ной бригады мы должны 
успеть эвакуировать боль-
шинство пациентов, — го-
ворит Назарова.

В 3-м корпусе больни-
цы, где инсценировали 
пожар, — четыре эвакуа-
ционных выхода. Основ-
ную часть людей выве-
ли по ним, но некоторым 
пришлось воспользовать-

ся канатной системой «Са-
моспас». Эта конструкция 
позволяет человеку само-
стоятельно спуститься из 
здания в удобном сиденье 
на канате. Сидячих боль-
ных эвакуировали в спец-
креслах, а лежачих — по 
трапу, который раскла-
дывается от окна до зем-
ли. По сценарию учений 
восемь людей эвакуиро-
вать всё же не удалось, но 
им на помощь уже подо-
спели пожарные.

— Пожарная бригада, 
получив сигнал, прибы-
вает на место через пять-
семь минут, — рассказал 
начальник Управления по 
ВАО Главного управления 
МЧС России по г. Москве 
Владимир Сченснович. 
— Увидев людей в окнах, 
мы сразу же поднимаем 
им лестницы и транспор-
тируем их на землю.

Машина скорой помо-
щи тоже подъехала во-
время. Проверка спасён-
ных людей по спискам по-
казала, что учения прош-
ли успешно: эвакуировать 
успели всех. 

Татьяна КАГОРЛИЦКАЯ

Эвакуировать 
успели всех
В больнице №57 прошли 
пожарные учения

Главврач больницы №57 Ирина Назарова: 
«До прибытия пожарной бригады мы должны успеть 
эвакуировать большинство пациентов» 

ВСЕ НОВОСТИ ОКРУГА
ЕЖЕДНЕВНО НА САЙТЕ
NEWSVOSTOK.RU

Комиссия общественников из района 
Сокольники готовится к рейду

ВАШУ 
РЕКЛАМУ 

ПРОЧИТАЮТ 
ВСЕ ЖИТЕЛИ 
ВОСТОЧНОГО 

ОКРУГА

(499) 206-8382 
(499) 205-4140
(495) 410-2603
(495) 410-4603
shop@zbulvar.ru
 www.newsvostok.ru
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ПИШИТЕ! 
ЗВОНИТЕ!

ЗАДАВАЙТЕ 
ВОПРОСЫ,
ПРЕДЛАГАЙТЕ 
ТЕМЫ ДЛЯ 
ПУБЛИКАЦИЙ

Пишите нам: 
pochta@
newsvostok.ru

Звоните: 
(495) 681-3328, 

(495) 681-3970
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Около 40 обращений посту-
пило в августе на портал по 
поводу стройплощадок. Жи-
тели сообщают, что на строй-
площадках нет информацион-
ных щитов, а на имеющихся не 
всегда можно найти срок окон-
чания работ. Так, на щите, ин-
формирующем жителей о 
строительстве надземного пе-
рехода на 7-й Парковой к Из-
майловскому парку, срок окон-
чания работ, которые безоб-
разно затянулись, просто-на-
просто замазали. После жалоб 
жителей на портал на стенде 
нарисовали новый срок: те-
перь работы обещают закон-
чить к 21 сентября 2014 года.

Раздражают москвичей за-
брошенные, поросшие бурья-
ном стройплощадки, где нет 
признаков жизни уже много 
месяцев, однако участки ого-
рожены и мешают нормаль-
ной жизни людей. Так, житель 
района Измайлово Иван Ива-

нов написал: «Компания «РДК» 
забросила свою стройку, за-
хламив почти всю 5-ю Пар-
ковую улицу на протяжении 
от перекрёстка 5-й Парковой 
с Верхней Первомайской ули-
цей до Измайловского буль-
вара, включая и сам бульвар. 
Брошенная стройка уже зарос-
ла травой, информационные 
таблички давно изрисованы 
граффити... Весьма затрудни-
тельно переходить указанный 
перекрёсток, а также гулять по 
бульвару: брошенная стройка 
сильно мешает».

Иная ситуация на Салтыков-
ской, 3/17. Здесь и информаци-
онный щит установлен, и рабо-
та кипит. Однако проверка ОАТИ 
выявила, что ОАО «Косинское» 
не оформило разрешительную 
документацию на проведение 
строительных работ. В резуль-
тате компанию оштрафовали на 
700 тыс. рублей.

Татьяна ЩЕРБАКОВА

Слишком прыткого подрядчика 
на Салтыковской оштрафовали

ПИШИТЕ 
НА ПОРТАЛ 
«НАШ ГОРОД»: 
GOROD.MOS.RU

1. Зарегистрируйтесь
2. Нажмите на ссылку 

«Сообщить о проблеме»
3. Оставьте обращение о проблеме 
4. Ждите устранения нарушения: 

в течение 8 дней представители 
властей должны опубликовать 
официальный ответ 

ПОРТАЛ «НАШ ГОРОД»: 

ПОРТАЛ «НАШ ГОРОД»

С
кажу сразу: я 
по долгу служ-
бы и из лич-
ного интере-
са (поскольку 
православный 

христианин) вниматель-
но слежу за всем, что пи-
шут о программе стро-
ительства 200 храмов в 
Москве вообще и в Вос-
точном округе в частно-
сти, в том числе в так на-
зываемой блогосфере.

Из самого нового попал-
ся на глаза блог в «ЖЖ» де-
путата Дмитрия Баранов-
ского из Северного Из-
майлова. Смысл его в том, 
что блогер добыл неопро-
вержимые свидетельства 
строительства на террито-
рии Сиреневого сада (у неё 
особый природоохранный 
статус) православного хра-
ма по «Программе-200» и 
привёл в доказательство 
своих слов официальный 
ответ архитектора ВАО 
Михаила Кораблёва на 
свой официальный депу-
татский запрос.

В ответе говорится, что 
«земельный участок, рас-
положенный на террито-
рии природного комплекса 
№22 ВАО «Сиреневый сад» 
по адресу: Щёлковское ш., 
вл. 10, был предложен для 
проработки возможности 
размещения храма». И да-
лее архитектор округа по-
ясняет, что ситуационный 
план был направлен в пре-
фектуру ВАО для предва-
рительного рассмотрения 
вопроса на заседании Со-
вета депутатов муници-
пального округа Северное 
Измайлово.

Следует ли из отве-
та Михаила Кораблёва, 
что «всем плевать, что 
это объект культурного 
наследия, что это охра-
няемый законом природ-
ный комплекс… Просто 
попам приглянулся уча-
сток — вот этот хочу! И 
всё!», как написал де-
путат в своём блоге? Об 
этом я решил спросить у 

самого архитектора ВАО.
— Ничего это не зна-

чит, — ответил он. — 
«Программа-200» живая, 
и это нормальная прак-
тика, когда одни участки 
отвергают, другие предла-
гают. И не факт, что про-
ект строительства храма в 
Сиреневом саду пройдёт 
все согласования.

— А можно в принципе 
что-то строить на терри-
тории природного ком-
плекса?

— В принципе возмож-
но, — сказал Михаил Ко-
раблёв, — но на практике 
это чрезвычайно сложная 
процедура. Градострои-
тельная деятельность на 
природных территориях 
жёстко регламентирована. 
Нужно создать новый про-
ект планировки, получить 
согласование нескольких 
департаментов, и прежде 
всего Департамента при-
родопользования и охра-
ны окружающей среды г. 

Москвы. Но даже это ниче-
го не гарантирует. Оконча-
тельное решение находит-
ся в компетенции местного 
Совета депутатов. Но и по-
сле него есть фильтр — пу-
бличные слушания, на ко-
торых жители района мо-
гут заблокировать решение 
о строительстве. 

В пресс-службе Измай-
ловского парка культуры 
и отдыха, которому не-
давно передали в опера-
тивное управление Си-
реневый сад, рассказа-
ли, что ни о каких планах 
строительства храма не 
знают, но по моей прось-
бе пост Дмитрия Бара-
новского посмотрели.

— Никакого капиталь-
ного строительства на тер-
ритории Сиреневого сада 
не планируется, — расска-
зала руководитель пресс-
службы Измайловского 
парка Кристина Наумова. 
— Наоборот, в IV кварта-
ле 2014 года мы планиру-

ем закончить масштабную 
реконструкцию сада.

А территория маточни-
ка сирени, где якобы пла-
нируется построить храм, 
не попала в зону проек-
тирования и перед нача-
лом работ была огороже-
на, сообщила Кристина 
Наумова. И кстати, до-
бавила, что на карте, ко-
торую разместил в блоге 
депутат, неверно указано 
место нахождения маточ-
ника сирени, так что ред-
чайшим сортам сирени  
ничто не угрожает.

Два соображения в за-
ключение. Первое. Нович-
кам-журналистам обычно 
говорят, что пользоваться 
Интернетом как источни-
ком правдивой информа-
ции категорически запре-
щено. Надо всё перепрове-
рять, если они не хотят про-
слыть лгунами и людьми 
недалёкими. Второе. На-
сколько мне известно, ни 
один храм в России не ис-
портил ни одного природ-
но-исторического ансамб-
ля. Наоборот, храмы ру-
шили — и не оставалось на 
этом месте никакой приро-
ды и никакой истории.

Михаил ПЕТРОВ,
шеф-редактор газеты 

«Восточный округ»

Стрельба по воробьям 
в Сиреневом саду
Как один блогер «построил» храм в природном комплексе

ЧИТАТЕЛИ  ПРЕДЛАГАЮТ

Площадь в Гольянове прославляет кровавого 
революционера

После недавнего переименования станции метро «Улица Подбель-
ского» хочу поднять вопрос о переименовании площади Белы Куна 
в Гольянове. Площадь была названа в честь венгерского револю-
ционера, возглавлявшего операцию по ликвидации бойцов Белой 
армии и им сочувствующих в Крыму в 20-х годах прошлого века и 
прославившегося особой жестокостью при этом. По сведениям, со-
бранным писателем Иваном Шмелёвым, большевики в Крыму рас-
стреляли или убили другими способами (вешали, зарубали шашка-
ми, топили в море, разбивали головы камнями и т.д.) «больше 120 
тысяч мужчин, женщин, старцев, детей». 

Тимур Дамирович Мусин, ул. Байкальская

Присылайте нам ваши идеи и предложения: POCHTA@NEWSVOSTOK.RU

Стройплощадка компании «РДК» на 5-й Парковой поросла бурьяном

В Измайловском парке культуры 
и отдыха ничего не знают 
о планах строительства храма 
в Сиреневом саду
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Слышно даже тишину  
BERNAFON

15 лет
квалифицированной

работы

- Профессиональный врач–сурдолог
- Индивидуальные вкладыши- Индивидуальные вкладыши
  и внутриканальные аппараты

СЛУХОВЫЕ АППАРАТЫ

До 31 августа —До 31 августа —
СКИДКИ НА НОВИНКИ — СКИДКИ НА НОВИНКИ — 1515%%
Батарейки в подарок!

www.sluh-center.ruwww.sluh-center.ru

(использование изделия не требует специальной подготовки)

Ул. Сергея Радонежского, д. 29/31
(1 мин. от м. «Площадь Ильича» или м. «Римская»)
Тел.: 8 (495) 678-1658,
8 (499) 705-2030, 8 (499) 340-0875ре

кл
ам

а 
08

40

ВАШУ РЕКЛАМУ ПРОЧИТАЮТ ВСЕ ЖИТЕЛИ ВОСТОЧНОГО ОКРУГА

(499) 206-8382, (499) 205-4140, (499) 205-7449
   shop@zbulvar.ru      www.newsvostok.ru

Реконструкция Сиреневого сада 
идёт полным ходом
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4 
августа в Москве от-
крылись бахчевые 
развалы, в ВАО их 
88. Корреспондент 
посмотрел, как идёт 

торговля полосатой ягодой 
на бахчевых базарах ВАО. 

Где самая свежая ягода

В Сокольниках у дома 
13/12 на улице Маленков-
ской стоит зелёный сетча-
тый ларёк. Он завален под 
завязку. 

— Покупай, самый све-
жий арбуз, — мгновенно 
берёт в оборот громкий 
Абдулбек, — только вчера 
привезли с Астрахани. Ка-
кой хочешь выбирай. 

Рядом с арбузной горой 
нарядный стенд с доку-
ментацией. Сразу спра-
шиваю о сертификатах 
качества товара. Прода-
вец Абдулбек, насупив-
шись, машет рукой.

 — Ай, что там читать? 

Всё и так печатями застав-
лено. Проверяли все кому 
не лень, — недовольно 
ворчит продавец, но до-
кумент мне отдаёт. 

Я придирчиво вчитыва-
юсь в ксерокопию — ищу 
малейший подвох, но ни-
чего не обнаруживаю. 

Цены такие: арбуз — 25 
рублей за килограмм, «тор-
педа» — 60 рублей. Спраши-
ваю: почему в сетевых мага-
зинах бахчевые дешевле? 

— В магазинах не бери, 
там продают всё, что у нас 
не взяли, поэтому и дешев-
ле, — объясняет Абдулбек. 

Но почему-то мне ка-
жется, что он лукавит. Ни 
для кого не секрет, что 
крупные сетевики рабо-
тают напрямую с произ-
водителями, минуя мно-
гочисленных посредни-
ков и перекупщиков, а 
это гигантская экономия. 
Значит, и продавать товар 
можно гораздо дешевле. 

Самая горячая точка 
сладкого бизнеса

У метро «Преображен-
ская площадь» сразу це-
пляю взглядом знакомую 
зелёную сетку. Она распо-
ложилась в стратегически 
правильном месте — на ул. 
Краснобогатырской, вл. 92. 
Рядом удобная транспорт-
ная развязка. Подхожу бли-
же — контейнер практиче-
ски пуст. Уставший про-
давец арбузов лениво пе-
ресчитывает пачку денег. 
Спрашиваю: где арбузы? 

— Хозяин обещал зав-
тра привезти. Не успеваем 
завозить. За выходные всё 
смели. Только сейчас за-

брали просто гигантский 
арбуз — 54 килограмма ве-
сил, — с гордостью объяс-
няет продавец Алишер. 

Расклад цен тот же, что 
и везде. Интересуюсь, ког-
да ждать снижения. В от-
вет только лукавая улыбка: 

— Зачем ниже, ведь и так 
покупают, даже очереди 
выстраиваются. Работаем с 
8.00 до 24.00. Если бы можно 
было, продавали бы и ночью. 

На всякий случай спра-
шиваю о документах на 
сладкий товар. Алишер вы-
валивает на столик целую 
кипу бумаг. Тут и договор 
на поставку продукции, и 
договор с грифом Роспо-

требнадзора, и сертифи-
каты качества продукции. 
Нашёл даже документацию 
на весы и товарно-транс-
портную накладную. Вид-
но, что продавцы здесь под-
готовились основательно. 

 
Бахчевые рекорды 
в Гольянове

Неожиданно выясняет-
ся, что карта бахчевых тор-
говых точек в ВАО неравно-
мерная. Например, в районе 
Гольяново рекордное чис-
ло официальных арбузных 
базаров. Только в границах 
трёх основных улиц я на-
считал семь торговых то-
чек. Клетки с арбузами тут 
никто не заполняет до пре-
дела. Продавцы говорят, что 
на распродажу контейнера 
с арбузами может уйти три-
четыре недели.

На одном из бахчевых ба-
заров на улице Уссурийской 
прошу продавца разрезать 
арбуз ножом — на пробу. 
Молодой парень растерян-
но разводит руками и отри-
цательно мотает головой. 
Одно из жёстких требова-
ний к бахчевым ярмаркам — 
не вскрывать сладкую яго-
ду. А вот мою просьбу по-
казать свою медицинскую 
книжку он проигнориро-
вал, сославшись на то, что 
документ сейчас у хозяина. 

Валерий ГУК 

Моему семилет-
нему ребёнку 
дали инвалид-

ность. Я вынуждена 
оставить работу и уха-
живать за ним. Какие 
выплаты мне теперь по-
ложены?

Галина Николаевна, 
ул. Первомайская

В Главном управлении 
ПФР №7 по городу Мо-
скве и Московской обла-
сти сообщили следующее: 

— Ежемесячная выпла-
та неработающему трудо-
способному лицу, ухажи-
вающему за ребёнком-
инвалидом в возрасте до 
18 лет или за инвалидом с 
детства 1-й группы, уста-
навливается в соответ-
ствии с Указом Президен-
та Российской Федерации 
от 26 февраля 2013 года 
№175 «О ежемесячных 
выплатах лицам, осущест-
вляющим уход за детьми-
инвалидами и инвалида-
ми с детства 1-й группы». 

С 1 января 2013 года 
ежемесячная выплата со-
ставляет 5500 рублей для 
родителя (усыновителя) 
или опекуна (попечителя), 
1200 рублей — для других 
лиц, осуществляющих уход 
за ребёнком-инвалидом. 

Ежемесячные выплаты 
устанавливаются одному 
неработающему трудоспо-
собному лицу в отношении 
каждого ребёнка-инвали-
да или инвалида с детства 
1-й группы на период осу-
ществления ухода за ним.

Период ухода засчиты-
вается ухаживающему в 
страховой стаж, если ему 
предшествовала и (или) 
за ним следовала работа.

Для назначения еже-
месячной выплаты граж-
данину, осуществляюще-
му уход, необходимо об-
ратиться в территориаль-
ный орган Пенсионного 
фонда России, выплачи-
вающий пенсию.

Жаннат ИДРИСОВА 

Как 
оплачивается 
уход 
за ребёнком-
инвалидом 

Встречаются ну очень     
         большие 

СПРАВОЧНОЕ 
БЮРО

Чтобы защититься от 
мошенников, без конца 
названивающих в две-

ри квартиры, я решила устано-
вить в квартире видеодомофон 
с камерой у входной двери в мою 
квартиру. Я хотела заказать ра-
боту по установке в государ-
ственной организации, однако 
мне последовательно отказали 
в нашей управляющей компании 

и в организации, обслуживаю-
щей домофон в нашем доме. 
Куда мне обращаться?

Валентина Николаевна,ветеран 
труда, инвалид 3-й группы,

бул. Маршала Рокоссовского, 13

«ВО» решил проверить, 
почему отказались помочь 
бдительной пенсионерке в 
её похвальной инициати-

ве. В управляющей компа-
нии ООО «Юни-дом», об-
служивающей дом, сооб-
щили, что у них попросту 
нет специалистов, которые 
могли бы установить и за-
пустить в эксплуатацию 
видеооборудование. По 
этой же причине отказа-
лись выполнять работу и 
в компании «Город без му-

сора», обслуживающей до-
мофон на двери в подъезд.

— Мы выполняем только 
работы, связанные с обслу-
живанием домофона, — со-
общили «ВО» в компании. 
— И даже если бы мы суме-
ли установить видеообо-
рудование в квартире жи-
тельницы, то оно нуждает-
ся в обслуживании, которое 

мы не сможем обеспечить. 
Так что пенсионерке всё 

же стоит обратиться в спе-
циализированную организа-
цию, оказывающую соответ-
ствующие услуги. Главное — 
обязательно удостовериться, 
что у фирмы есть лицензия и 
она предоставляет гарантию 
на этот вид работ. 

Татьяна ЩЕРБАКОВА

Почему пенсионерке отказались установить видеодомофон

«Только сейчас забрали просто 
гигантский арбуз — 54 килограмма 
весил», — с гордостью объясняет 
продавец Алишер

Как идёт торговля арбузами в округе 

Развалы работают 
с восьми утра 
до полуночи
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УВАЖАЕМЫЕ ПЕНСИОНЕРЫ!
ЗАКЛЮЧИВ ДОГОВОР ПОЖИЗНЕННОЙ РЕНТЫ,

ВЫ СМОЖЕТЕ ЗАБЫТЬ О ПОСТОЯННОЙ НЕХВАТКЕ СРЕДСТВ

 • Разовые выплаты до 3,5 млн руб.
 • Ежемесячные выплаты до 15 тыс. руб.

 • Пожизненное бесплатное проживание в своей квартире
 • Юридическая поддержка

Т.: (495) 665-9255,  (495) 665-9355

ГОРОДСКОЙ ЦЕНТР РЕНТЫ
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В
сё нача лось со 
звонка прохоже-
го: «На 15-й Пар-
ковой только что 

мужчина сорвал цепоч-
ку с пожилой женщины 
и ударил её! Кажется, она 
глухонемая…» Прохожий 
назвал адрес: дом 42, кор-
пус 6. Участковый Сергей 
Кобков и патрульные Па-
вел Мельников и Евге-
ний Гусев прибыли на 
место событий одно-
временно.

— Мы увидели, как 
какой-то человек лезет в 
форточку, пытаясь от нас 
скрыться. Задержа-
ли его и доставили 
в отдел, — рас-
сказывает Сер-
гей. — Сомне-
ний не было: 
это и есть тот 
самый граби-
тель. Главная 

проблема состояла в том, 
что у нас не было заявле-
ния от пострадавшей. 

Кобков знал, что на его 
участке проживают трое 
глухонемых, и отправил-
ся объезжать эти кварти-
ры. В одной из них он на-
шёл пострадавшую. Поз-
же через сурдопере-

в о д ч и к а 

она пояснила, что не со-
биралась заявлять в по-
лицию. «Ведь меня все 
равно никто бы не по-
нял», — разводила она 
руками. Грабителя жен-
щина опознала, и сейчас 
он находится в изоляторе 
временного содержания.

Лейтенанту Сергею 
Кобкову 25 лет, в 

полиции он служит все-
го второй год. Окончил 
Институт экономики и 
права, работал в фирме, 
но быстро понял, что это 
не его призвание, и пошёл 
работать в полицию. Сей-
час учится на последнем 

курсе юрфака 
и воспиты-

вает вме-
сте с же-
ной двоих 

детей. 
Елена ХАРО

БЕЗОПАСНОСТЬ

В Гольянове горел 
магазин в жилом 
доме

Пожар произошёл ночью 
в одноэтажной пристройке 
к панельной девятиэтаж-
ке на ул. Хабаровской, 12. 
Там расположено сразу не-
сколько помещений, кото-
рые сдаются в аренду: лом-
бард, аптека, хозяйственный 
магазин. Пожарные тушили 
огонь на площади 80  кв. ме-
тров, из аптеки эвакуирова-
ли двух сотрудников, так как 
там было сильное задымле-
ние. По словам сотрудников 
МЧС, тушение осложнялось 
тем, что произошло обруше-
ние торговых стеллажей, в 
том числе  с бытовой хими-
ей. К счастью, никто не по-
страдал. Причина пожара 
устанавливается.

Алина ДЫХМАН
По материалам пресс-

службы МЧС по ВАО

ПОЖАРЫ
На Уральской водитель 
«Соляриса» 
сбил женщину

Вечером 14 августа 
27-летний мужчина, управ-
ляя автомобилем «Хёндай 
Солярис», ехал по Уральской 
улице в направлении Алтай-
ской. Напротив дома 13 (у 
автобусной остановки «Чер-
ницыно») он сбил 42-летнюю 
женщину, переходившую до-
рогу по «зебре». В результате 
пострадавшую увезли в 36-ю 
больницу с сотрясением моз-
га и ушибом плеча.

На Ростокинском 
проезде пострадал 
мотоциклист

Ночью 15 августа во-
дитель грузовика «Форд» 
ехал по Ростокинскому 
проезду в сторону 5-го Лу-
чевого просека. Напротив 
дома 3 (недалеко от авто-
бусной остановки «Стан-
ция юных натуралистов») 
он решил развернуться. Но 
при этом он не занял зара-
нее крайнее левое положе-
ние на проезжей части, и в 
«Форд» врезался попутный 
мотоцикл «Хонда Хорнет», 
ехавший левее. 31-летне-
го мотоциклиста увезли в 
Склиф.

Столкнулись 
на Краснобогатырской

Вечером 16 августа 
37-летний мужчина, управ-
ляя без прав автомобилем 
«Дэу Матиз», ехал по Красно-
богатырской улице в направ-
лении Преображенской пло-
щади. Приближаясь к ней, 
он не справился с управле-
нием и наехал на «Жигули» 
седьмой модели, стоявшие у 
светофора. В итоге водителя 
«Дэу» пришлось госпитали-
зировать.

Врезался в «Шевроле» 
на  Щёлковском шоссе

Вечером 16 августа води-
тель автомобиля ВАЗ-2114 
двигался по Щёлковскому 
шоссе в сторону области. На 
участке между 13-й и 15-й 
Парковыми улицами он вре-
зался в попутный «Шевроле 
Кобальт». При этом 61-лет-
ний водитель ВАЗа получил 
травму головы. 

Группа пропаганды ОБ ДПС 
ГИБДД УВД по ВАО

ДТП

Участковый Кобков 
с командой патрульных 
поймал циничного грабителя

ГЕРОИ НЕДЕЛИ

Грабителя 
женщина 
опознала

Сотрудники окружного УВД 
завершили масштабное рассле-
дование, связанное с деятель-
ностью организованной пре-
ступной группы, возглавляе-
мой жителем нашего округа по 
прозвищу Фельдшер. Жертвами 
преступников, предлагавших в 
рекламе по радио лекарство от 
всех болезней, становились пен-
сионеры и люди с хроническими 
заболеваниями. 

— Первые заявления стали по-
ступать в начале года, — расска-
зывает заместитель начальника 
4-го отдела следственной части 
УВД по ВАО Константин Наумов. 
— Все пострадавшие, услышав 
объявление о продаже чудодей-
ственного препарата, звонили 
по указанному телефону и, по-
общавшись с «врачом», кото-

рый ставил диагноз по телефо-
ну, покупали капсулы и таблетки 
по цене от 5 до 100 тыс. руб. за 
упаковку. Но лекарства не помо-
гали. Эксперты установили, что 
эти лекарства — обычные пище-
вые добавки. И тогда начался по-
иск злоумышленников.

Первым удалось выследить ку-
рьера. Вскоре появилась возмож-
ность прослушать его разговоры 
по мобильному телефону. «Если 
схватят, от всего отказывайся и 
говори, что никого из нас не зна-
ешь, — напутствовал 29-летне-
го Васю мужчина с приятным ба-
ритоном. — Кстати, сейчас буду 
дожимать клиента, скажу бабке, 
что у неё рак, так что будь наго-
тове…» Следующей задержан-
ной стала подельница организа-
тора преступной группы. Моло-

дая женщина играла роль вра-
ча первой категории, только что 
вернувшегося из Израиля, и да-
вала по телефону консультации. 
А вскоре благодаря кропотливой 
работе оперативников задержали 
и организатора. 

В воровских кругах его звали 
Фельдшером — за талант гра-
мотно изъясняться на медицин-
ские темы. Выяснилось, что в 
2008 году он работал в подоб-
ной организации — сидел в call-
центре. Когда всё развалилось, 
прихватил клиентскую базу и 
открыл собственное дело. В на-
стоящий момент он арестован, а 
дело о мошенничестве в ближай-
шее время будет передано в суд. 
На сегодняшний день в нём око-
ло десятка потерпевших.

Елена ХАРО

Последнее дело Фельдшера

Житель Перова 
нанёс жене 
48 ножевых ранений 

Вечером в полицию позво-
нил мужчина — рассказать, 
что обнаружил в своей ком-
нате труп незнакомого чело-
века. Группа немедленного 
реагирования выехала в дом 
на шоссе Энтузиастов по ука-
занному адресу. Открывший 
дверь человек был абсолютно 
пьян и не хотел никого пускать 
в квартиру. Но полицейские, 
увидев кровь на полу, вошли и 
обнаружили мёртвую женщи-
ну. Позже эксперты насчитали 
48 ножевых ранений. 

Выяснилось, что звонивший 
мужчина — бывший военный 
с двумя высшими образова-
ниями, а погибшая — его су-
пруга. Вместе они прожили 20 
лет. Соседи по коммунальной 
квартире, где они жили, сказа-
ли, что оба иногда выпивали, 
но тихо, по-семейному. Одно-
го осмотра комнаты было до-
статочно, чтобы понять: когда-
то эта семья была вполне обе-
спеченной, но потихоньку их 
жизнь пошла под откос.

Как сообщили в следствен-
ном отделе по району Перо-
во, допросить хозяина кварти-
ры удалось только на следу-
ющий день, когда он пришёл 
в себя. Сначала он заявил, что 
убил жену, застав её с незнаком-
цем, затем сказал, что любовник 
жены ударил его по голове, он 
потерял сознание, а очнувшись, 
увидел труп. Однако камеры ви-
деонаблюдения, установленные 
в подъезде, не зафиксировали 
ни одного человека, кроме са-
мого подозреваемого. Сейчас 
мужчина арестован. 

Екатерина МИЛЬНЕР

Около пяти вечера 
на Красковской улице 
рабочие нашли в зем-
ле, привезённой для 
расширения обочи-
ны дорожного полот-
на, подозрительный 
предмет, похожий на 
снаряд. Они немед-
ленно сообщили об 
этом в службу МЧС, 
а место находки оце-
пили сотрудники 211-
й пожарной части. По-
сле прибытия сапёров 
выяснилось, что это 
действительно снаряд 
— а именно реактив-
ный неуправляемый 

а виа ц ион н ы й сна-
ряд, так называемый 
РС-82. Более того, он 
был в боевом состоя-
нии, с действующим 
взрывателем. Опас-
ную находку отвезли 
на утилизацию на Ис-
тринский полигон.

Со слов бригадира 
подрядной организа-
ции, ведущей работы 
на этой дороге, земля 
сюда была привезена из 
района Пуршево горо-
да Железнодорожный.

Алина ДЫХМАН
По материалам 

пресс-службы МЧС по ВАО

В середине июля 
в службу «102» по-
ступило сообще-
ние о грабеже. 
Женщина расска-
зала, что на На-
родном проспекте 
на неё напал не-
знакомец, сорвал 
с шеи цепочку с 
золотым кулоном, отнял 
сумку и сбежал. Она хо-
рошо запомнила приме-
ты и смогла описать их 
полицейским. На поиск 
грабителя ушёл почти ме-
сяц. На днях он был за-
держан оперативниками 
из ОМВД по району Из-

майлово. Подо-
зреваемый — без-
работный 25-лет-
ний приезжий из 
Узбекистана. Со-
трудники УВД по 
ВАО обращают-
ся ко всем граж-
данам, постра-
давшим от про-

тивоправных действий 
этого человека, с прось-
бой звонить по телефону 
(495) 965-1401 или в служ-
бу «102» (с мобильных те-
лефонов — 112).

Екатерина МИЛЬНЕР
По материалам пресс-службы 

УВД по ВАО

У жителя Восточного 
Измайлова изъята 
крупная партия спайсов

20-летнего ранее судимого 
молодого человека сотрудники 
полиции остановили во дворе 
одного из домов на Измайлов-
ском проспекте в рамках ком-
плексной оперативно-профи-
лактической операции «Мак». У 
него было обнаружено и изъя-
то 18 пакетиков с курительными 
смесями — спайсами. Возбуж-
дено уголовное дело. Подозре-
ваемый заключён под стражу. 

Екатерина МИЛЬНЕР
По материалам пресс-службы 

УВД по ВАО

В Косино-Ухтомском 
обнаружили боевой снаряд

Задержан грабитель, промышлявший  
на Народном проспекте

Патрульные Павел Мельников, 
Евгений Гусев и участковый 
Сергей Кобков (в центре) 
прибыли на место 
происшествия одновременно



11Август 2014  №29 (72) |  ВОСТОЧНЫЙ ОКРУГ СПОРТ

Пейнтбол на Зелёном 
проспекте

Узнать о пейнтболе всё-
всё и даже немного боль-
ше можно будет в центре 
детского и семейного от-
дыха «Карибия» (Зелёный 
просп., 10б). Там 28 августа 
в 12.00 будет проведён от-
крытый урок по этому виду 
спорта. Справки по тел. (495) 
306-0041.

Праздник а Лухмановской
День открытых дверей и 

праздник, посвящённый на-
чалу учебного года, прой-
дут 30 августа в 11.00 в ФОК 
«Гелиос» ( ул. Лухмановская, 
10а). Гости ФОКа смогут уз-
нать о том, какие секции ра-
ботают здесь, как записать-
ся и пр. Справки по тел. (499) 
721-9860.

Алексей ТУМАНОВ
Возможен перенос или от-

мена мероприятия по погод-
ным или техническим услови-
ям, поэтому обязательно зво-
ните перед визитом по указан-
ным телефонам или по тел. 
(495) 306-4424

СПОРТАФИША

А
лександра Ко-
стенюк — са-
мая титулован-
ная российская 
ша х м ат ис т к а . 
Она становилась 

чемпионкой мира, в соста-
ве российской команды 
побеждала на чемпионате 
Европы и на шахматных 
олимпиадах. В один из сво-
их приездов в Москву она 
ответила на вопросы «Вос-
точного округа». 

Первый учитель — 
папа 

— Александра, вы уже до-
вольно долго живёте в Амери-
ке. Как вам жизнь за океаном? 

— Неплохо. (Улыбается.) 
Там хорошо налаженный 
быт, замечательный климат. 
К тому же у меня там семья: 
муж и дочь. Я много вре-
мени провожу там, но при 
этом ощущаю себя россий-
ской шахматисткой и с гор-
достью выступаю за Россию. 

— Многие девушки ваше-
го возраста в детстве занима-
лись художественной гимна-
стикой, фигурным катанием. 
Вы же выбрали довольно-та-
ки необычный вид спорта — 
шахматы…

— Это всё папа. (Улы-
бается.) Именно он мой 
первый учитель по шах-
матам. Отец привёл меня 
в этот вид спорта и довёл 
до звания гроссмейстера. 
Но он не шахматист, а во-
енный, окончил Военно-
воздушную академию име-
ни Жуковского. Перед тем 
как нас с сестрой научить 
играть в шахматы, он хоро-
шо подготовился, изу чил 
большой объём литерату-
ры. С этого всё и началось. 
И знаете, я ни разу в жиз-
ни не пожалела, что стала 
шахматисткой. Я даже на-

писала книгу — это своего 
рода рассказ о моей жизни 
с того момента, как я нача-
ла заниматься шахматами, 
и до того, как стала чемпи-
онкой мира. Надеюсь, на-
чинающим шахматистам, 
да и просто людям, инте-
ресующимся этим видом 
спорта, будет интересно 
узнать, что такое жизнь 
шахматистки. 

Зимой — на каток 
в «Сокольники» 

— Вы родились в Перми и 
через год с семьёй переехали 
в Москву. У вас есть любимые 
места в столице?

— Несомненно. Я же 
окончила РГУФК и во 
времена своего студенче-
ства очень любила 
район, где находится 
мой вуз. После заня-
тий частенько с дев-
чонками приходили 
и проводили время в 
Измайловском пар-
ке. Особенно вес-
ной, когда всё цветёт 
и пахнет, там круто 
было гулять. Да и в 
детстве с родителя-
ми мы часто бывали 
в этом месте, а зимой 
мама нередко меня водила 
на каток в «Сокольники». 
Дома в Москве я отдыхаю 
душой, отвлекаюсь от всех 
проблем и забот, провожу 
своё свободное время с ро-
дителями. 

О шахматах в школе 

— Сегодня шахматы вызы-
вают гораздо меньший инте-
рес, чем во времена СССР. Как 
вы думаете, что необходимо 
сделать, чтобы изменить си-
туацию в лучшую сторону и ув-
лечь широкие массы?

— На мой взгляд, надо 
больше открывать в нашей 
стране шахматных секций, 
проводить мастер-классы с 
участием известных масте-
ров, чаще показывать по 
ТВ шахматные турниры. 
Всё это присутствовало во 
времена Советского Сою-
за, а сегодня, к сожалению, 
этого практически нет. По 
сравнению с нашей стра-
ной в мире шахматы очень 
популярны. Но я верю, что 
если попробовать органи-
зовать шахматный турнир 
в России, пригласить хоро-
ших комментаторов, то он 
соберёт полный стадион. 
Ведь у нас есть возможно-
сти для этого, необходимо 
только правильно подать 
всё это зрителям. И я даже 

не сомневаюсь, что это по-
может интеллектуальному 
развитию детей, да и всего 
общества. Ведь главная за-
дача — вырастить мысля-
щего человека.

— Расскажите о ваших про-
ектах, помимо выступлений на 
шахматных турнирах. 

— С 2006 года в Москве 
работает моя школа «Алек-
сандра», где мы преподаём 
шахматы для детишек от 
трёх до семи лет. Занятия 
шахматами у нас рассма-
триваются как возмож-
ность подготовить ребёнка 
к школе. И кстати, я очень  
бы хотела, чтобы шахматы 

преподавали в школах. Но 
пока, к сожалению, препо-
давать особо некому. В Рос-
сии сегодня острая нехват-
ка педагогов. Я считаю, что 
задача, например, тренер-
ского комитета ФИДЕ  — 
выработать методику пре-
подавания шахмат в пер-
вый год обучения, выпу-
стить учебник, который 
бы объяснял, как знако-
мить детей с игрой. Это 
упростит задачу, и, может, 
детей в шахматных секци-
ях станет гораздо больше. 

Маша ПАТИ 

Ещё одна победа
На минувшей неделе в нор-
вежском городе Тромсё за-
вершилась Всемирная шах-
матная олимпиада. Наша 
женская команда ста-
ла чемпионом. В её соста-
ве была и Александра Ко-
стенюк 

  Александра Костенюк: 
«Когда в Измайловском парке   
  всё цветёт — это круто» 

На Вешняковской 
сдавали нормы 
ГТО

Окружной спортив-
ный праздник, посвя-
щённый Дню физкуль-
турника, прошёл в зоне 
отдыха «Пруды «Раду-
га». На празднике все 
желающие могли прой-
ти тестовую сдачу норм 
ГТО. Дисциплины — 
бег, прыжки с места, 
отжимание, наклоны и 
подъём гири (для муж-
чин).

Как отметил началь-
ник УФКС ВАО Евгений 
Сиротин, пока сложно 
сказать, будут ли разра-
батываемые нормати-
вы легче старых, совет-
ских, ведь именно такие 
тестовые сдачи и помо-
гут определить средний 
уровень подготовки 
спортсменов. 

Со временем, когда 
будут определены нор-
мативы, к списку обя-
зательных дисциплин 
добавятся те, которые 
спортсмен выберет для 
себя: поход, стрельба, 
метание гранаты и пр.

Алексей ТУМАНОВ

Если пригласить 
комментаторов, 
шахматный 
турнир в России 
соберёт полный 
стадион

Экс-чемпионка мира по шахматам рассказала о своей семье 
и почему шахматы надо преподавать в школе 

Выпускница 
РГУФКа живёт 
в Америке, 
но скучает 
по Москве

www.ihlife.ruwww.ihlife.ru        м. «Римская», м. «Площадь Ильича»

*15,5% годовых в рублях, от 25 000 р., срок от 12 месяцев, 
проценты выплачиваются в конце срока договора. 
ООО МФО «Инвестиционный Дом ЖИЗНЬ»
ОГРН 1147746318136. Лиц. ЦБ РФ №651403045005101. Реклама

ИНВЕСТИЦИОННЫЙ ДОМ 

ЖИЗНЬ
ИНВЕСТИЦИОННЫЙ ДОМ 

ЖИЗНЬ
вклад 

«НАШ ПЕНСИОНЕР»: 15,5%*
Выгодное вложение денег для пенсионеров.

Денежные средства застрахованы.

8 (499) 39-051-938 (499) 39-051-938 (499) 39-051-93

ре
кл

ам
а 

06
60

ПРОМЫШЛЕННАЯ КОМПАНИЯ
привлекает денежные средства от граждан

для финансирования действующего производства
с выплатой дивидендов из расчёта:

Для пенсионеров – 40% годовых вне зависимости 
от суммы и срока действия договора. Выплата процентов — ежемесячно.

г. Москва, Ленинский проспект, д. 42, корп. 5, пом. 5901.
Предварительная запись по тел.: 

(495) 505-34-82, (495) 505-34-86   
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Сумма         Срок действия договора

             6 мес.            1 год           2 года

30.000-99.000  30%  32%           34%
100.000-299.000  32%  34%           36%
300.000-1.000.000  34%  36%           38%
1.000.000-3.000.000  36%  38%           40%
свыше 3.000.000  По повышенным ставкам

Время работы с 11.00 до 18.00    http://yakutdiam.ruре
кл

ам
а 

06
17
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В Измайловском парке 
раскроют секреты 
физики и химии

31 августа  Измайловcкий 
парк превратится в насто-
ящую лабораторию под 
открытым небом. В честь 
Дня знаний центральная 
часть парка станет пло-
щадкой для опытов и экс-
периментов по физике, 
химии, биологии и астро-
номии. Интерактивную 
программу будут вести ве-
сёлые «сумасшедшие про-
фессора», которые раскро-
ют ребятам множество на-
учных секретов. Все свои 
пожелания и оценки го-
сти парка смогут оставить 
в гигантском дневнике, ко-
торый установят на цен-
тральной площади. Также 

посетителей ждёт шоу ги-
гантских мыльных пузы-
рей и концертная програм-
ма. Начало действа в 13.00.

Сделай открытие — 
получи приз

Конкурс детских изо-
бретений стартовал в 
центре научных откры-
тий «ИнноПарк», кото-
рый находится в «Соколь-
никах». Участвовать 
могут мальчишки и 
девчонки до 14 лет. 
От вас ждут науч-
ных открытий и ин-
тересных находок. 
Тема конкурса спе-
циально не опреде-
лена, чтобы не заго-
нять участников в рамки.

— Вы можете воспользо-
ваться своими знаниями по 
химии или физике, може-
те сконструировать супер-

роботов или придумать ка-
кой-нибудь удобный и по-
лезный аксессуар для по-
вседневной жизни. Главное 
— изобрести что-то новое, 
— объясняет специалист 

по маркетингу и PR «Ин-
ноПарка» Вера Громакова.

Работы принимают до 3 
октября в центре «Инно-
Парк» (парк «Сокольни-
ки», пр. Сокольнического 
Круга, 9). Организаторы 
также просят сопроводить 
своё изобретение письмом, 
где вы укажете ваши имя, 
возраст, профессию и теле-

фон. От одного участника 
принимается одна работа. 
Победители получат набор 
конструктора и подписки 
на научно-популярные 
журналы. 
ТЕЛ.: (499) 340-9195, 
8-905-573-7197

Татьяна КАГОРЛИЦКАЯ
Анна ПЕСТЕРЕВА

Вспоминаем физику и химию

ТРИ ИДЕИ НА ВЫХОДНЫЕ 2

1

Традиционный еже-
годный праздник «Стра-
ницы ратной истории» 
пройдёт 30 августа в 
зоне отдыха «Терлецкая 
дубрава». Гости смогут 
побывать в военном ла-
гере славян, в древней 
кузнице, пострелять из 
лука. 

Кроме того, все же-
лающие смогут поуча-
ствовать в старинных 
народных играх и за-
бавах, таких как салки 
и кулачный бой, встать 
на ходули, посетить се-

мейные мастер-классы. 
А изюминкой праздника 
станет костюмирован-
ное боевое шоу с демон-
страцией приёмов древ-
него боя. 

Алексей ТУМАНОВ

Начало праздника в 
12.00. Как добраться: 
ст. м. «Новогиреево», 
авт. №276, 645, 617 
или тролл. №64 до ост. 
«Терлецкий парк», далее 
пешком по парку 

30 и 31 августа в Перовском парке со-
стоится соревнования по эстремальным 
видам спорта. Участники соберутся на 
территории скейт-парка. 30 августа вы-
ступления стартуют в 14.00. Своё мастер-
ство продемонстрируют те, кто катается 
на самокатах и велосипедах. А 31 августа 
с 13.00 опасные трюки будут показывать 
скейтбордисты, а затем — роллеры. Зри-
тели могут бесплатно наблюдать за этим 
захватывающим зрелищем.

Для детей 31 августа на танцевальной 
веранде проведут мастер-класс по муль-
типликации. Каждый узнает интересные 
факты о мультфильмах и сделает соб-
ственный мультяшный персонаж. Всех 
желающих раскрасят аквагримом. Нача-
ло в 15.00.

Татьяна КАГОРЛИЦКАЯ

В «Терлецкой дубраве» покажут, 
как бились на Руси

3

30 августа в клубе ЮНЕСКО «Сфе-
ра» (ул. Сталеваров, 18, корп. 1) будет 
акция «Укрась свой город». Она стар-
тует в 11.00.

— Будем делать украшения и по-
делки из картона и фанеры, а затем 
разместим их на улице, — рассказы-
вает руководитель клуба Надежда 
Лубенко. — Некоторые фигуры мо-
гут быть плоскими, некоторые мож-

но сделать и объёмными. Например, 
есть идея сделать подставку для цве-
тов в виде лошади.

А 31 августа в 13.00 в клубе состоит-
ся открытый мастер-класс по витражной 
технике. Только расписывать ребята будут 
не стекло, а прозрачную плотную плёнку. 
Такой плёнкой потом с лёгкостью можно 
декорировать любой предмет интерьера.

Татьяна КАГОРЛИЦКАЯ

В Ивановском — мастер-класс 
по витражной технике

 ВСЕ НОВОСТИ ОКРУГА

ЕЖЕДНЕВНО НА САЙТЕ
NEWSVOSTOK.RU

Вернуться в эпоху 
немого кино

30 августа в парке «Соколь-
ники» можно посмотреть ро-
мантическую комедию фран-
цузского режиссёра Мишеля 
Хазанавичуса «Артист» (2011). 
Это современная чёрно-белая 
кинолента, снятая в стиле не-
мого кино. За необычный под-
ход режиссёр получил статуэтку 
«Оскара» за лучший фильм. Ки-
нотеатр находится на площадке 
гайд-парка.

Посмотреть лучший 
фильм о войне

А в Перовском парке (ул. 
Лазо, вл. 7) 29 августа мож-
но увидеть, как на экран вер-
нутся Шурик и знаменитая тро-
ица Трус, Балбес и Бывалый в 
фильме «Кавказская пленни-
ца». 30 августа покажут всена-
родно любимый фильм о вой-
не «В бой идут одни старики» с 
Леонидом Быковым в главной 
роли. Кинотеатр находится на 
танцевальной веранде недале-
ко от пруда. 

Начало сеансов в обоих лет-
них кинотеатрах в 22.00. Вход 
свободный.

Анна ПЕСТЕРЕВА

КИНОАФИША

В Перовском 
парке соберутся 
экстремалы

В Богородском 
художники 
поспорят, 
что лучше — 
магия или меч

4 сентября в галерее 
«Богородское» (Откры-
тое ш., 5, корп. 6) откры-
вается выставка «Мечом и 
магией». 

— Галерея теперь суще-
ствует в новом формате, — 
рассказала Алина Глазун, 
куратор выставки. — Экс-
позиции будут ориентиро-
ваны главным образом на 
молодёжь. Предпочтение 
— современным инстал-
ляциям, арт-объектам, 
видеозарисовкам.

Свои работы представят 
молодые художники-экс-
периментаторы Протей 
Темен, Дмитрий Кавко, 
Владимир Могилевский, 
Олег Матрохин, Алексей 
Рюмин, Пётр Кирюша и 
другие.

Выставка проработает 
до 5 октября.

Татьяна КАГОРЛИЦКАЯ

Возле метро 
«Перово» выступят 
фокусники

28 августа на бесплатную 
и н т ера к т и вно -кон цер т-
ную программу в рамках 
акции «Семья помогает се-
мье» приглашает малышей и 
их родителей дом культуры 
«Перово». Называется она 
«Передай добро по кругу». 
Перед гостями выступят ар-
тисты Москонцерта, а также 
иллюзионисты. Кроме это-
го, всем — и большим и ма-
леньким — можно будет по-
участвовать в играх, конкур-
сах, викторинах. 

Мероприятие пройдёт на 
открытой площадке в двух 
шагах от станции метро «Пе-
рово». Начало в 14.00.

Алексей ТУМАНОВ

ДЕНЬ ЗНАНИЙ

Программу будут 
вести весёлые 
«сумасшедшие 
профессора»

Если учить физику играючи, 
можно узнать больше

ГОРНИЧНЫХ
Зарплата от 32 000 рублей, бесплатное

питание, медицинская страховка, обучение, 
возможность профессионального 

и карьерного роста.
График работы:  5/2, скользящие выходные дни 

(по графику). Приглашаем граждан РФ.

Наш адрес: г. Москва, Измайловское шоссе, 
д. 71, корп. 3В  (ст. м. «Партизанская» рядом)

Телефоны службы персонала: 
8 (495) 956-05-06, доб. 04-08; 8 (495) 956-05-16

Best Western Vega Hotel
 приглашает на работу
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Дар Божий
До недавнего времени 

в Новокосине не было ни 
одного православного хра-
ма. А народу живёт больше 
100 тысяч. Одну церковь, на 
Суздальской, недавно до-
строили. А на Салтыков-
ской пока только деревян-
ный храм стоит,  в честь 
святых Бориса и Глеба. Не-
давно настоятелем сюда на-
значили уникального ба-
тюшку — протоиерея Вла-
димира Клюева.

Сейчас отцу Владими-
ру 60 лет. Из них служит он 
20. На лице ни единой мор-
щинки, аккуратная боро-
да, острый взгляд. О но-
вом храме батюшка отзы-
вается с трепетом. Говорит, 
что храм будет особенный, 
потому что встанет как раз 
на границе с Московской 
областью и будет встречать 
всех, кто въезжает в столи-
цу. Для отца Владимира 
это уже 21-я церковь, ко-
торую он будет возводить. 
Но как это возможно: 20 
храмов за 20 лет? 

— После семинарии я 
начал служить в Пензен-
ской епархии, — рассказы-
вает отец Владимир, — на-
строился на священство. А 
владыка, узнав, что в мир-
ской жизни я прошёл все 

ступени — от мастера до 
руководителя стройуправ-
ления, — благословил на 
храмостроительство. 

Первым объектом ста-
ла церквушка в селе Весе-
ловка. Вчерашний стро-
ительный босс сам её 
штукатурил и сам же ос-
вящал. Затем возводил 
молитвенный дом, ду-
ховное училище, муж-
ской монастырь. Всего 
за 10 лет отец Владимир 
в Пензенской губернии 
поднял 11 храмов, причём 
он не просто строил церк-
ви, а оживлял целые при-
ходы — притягивал веру-
ющих и вёл службу.

Служба без границ
А вскоре решением 

Священного Синода отцу 
Владимиру доверили над-
зор за возведением важ-
нейших культовых со-
оружений за границей. 
Первая командировка — 
в Вечный город. Реше-
ние о строительстве хра-
ма в честь великомуче-
ницы Екатерины в Риме 
было принято ещё до ре-
волюции, но за целый век 
строительство так и не 
началось. Подписывали 
нужные бумаги, находи-
ли подрядчиков, выделя-
ли деньги, а до фундамен-
та дело так и не доходило.

— Перед поездкой в 
Рим, — говорит батюш-
ка, — я изучил все чер-
тежи и сметы, составил 
план действий и по ни-
точке начал распутывать 
клубок проблем вокруг 
храма. Через три месяца 
закипела работа.

Прямо из Рима отца 
Владимира бросают на 
долгострой на Афоне. Там 
он руководит восстановле-
нием больничного корпу-
са Свято-Пантелеимоно-
ва монастыря. Потом Из-
раиль, Иордания, Турция. 
Дальше — строительство 
храмов в Индии и Непале.

Орден за Кубу

Отец Владимир вспо-
минает, что труднее все-
го строить храм оказалось 
на Острове свободы. Ре-
шение о возведении на 
Кубе первого православ-
ного храма приняли на 
высшем уровне, но ре-

ально дело не двигалось: 
не было окончательного 
документа.

— Тогда я решил, — 
вспоминает батюшка, — 
что нужно сделать такой 
документ. Но как? Поду-
мал, что можно собрать 
всех прихожанок-сооте-
чественниц, чьи мужья 
работают во властных 
структурах. Нашлась 
женщина, супруг кото-
рой как раз трудился в 
аппарате Совета мини-
стров Кубы. Мы подру-
жились семьями, и он 
начал продвигать наш 
проект. Уже через год в 
Гаване появился первый 
православный храм. 

Отец Владимир всё 
время лично курировал 
стройку. По возвращении 
на Родину батюшку-хра-
мотворца наградили ор-
деном святителя Инно-
кентия, митрополита Мо-
сковского и Коломенского.

Валерий ГУК

Двадцать первый храм 
отца Владимира
Настоятелем будущей церкви на Салтыковской 
назначен священник с большим строительным стажем

Прямо из Рима отца 
Владимира бросают 
на долгострой на Афоне

На Сокольнической 
ждут будущих 
режиссёров

Всех, кто хочет попробо-
вать себя в роли киноре-
жиссёра короткометражных 
фильмов, приглашают при-
нять участие в бесплатном 
мастер-классе, который прой-
дёт 2 сентября в 19.30. Прово-
дит его руководитель школы 
«Арткино» Дмитрий Куповых. 

Слушатели мастер-класса 
узнают, для кого снимается 
короткометражное кино, что 
нужно делать молодому ре-
жиссёру, чтобы вызвать ин-
терес продюсера и попасть в 
киноиндустрию, и что такое 
фестивальный менеджмент. 
На мастер-классе будут по-
казаны и разобраны приме-
ры успешных короткометраж-
ных фильмов.

Алексей ТУМАНОВ
КУДА ИДТИ: ст. м. «Сокольни-
ки», студия Дмитрия Куповых 
«Свободное кино», Сокольниче-
ская пл., 7.
Подробная информация info@

artkinoclub.ru, тел. (499) 268-5855, 
адрес: www.artkinoclub.ru/artkino/
artkino_257.html

Дядя Фёдор 
— добрый и 
позитивный 
пёс. Пре-
красно хо-
дит на по-
водке. Он 

не может быть охранником 
и жить на цепи, зато будет 
самым преданным и вер-
ным другом. Тел. 8-910-416-
5832, Галина.

Гретта — 
смелая, 
активная, 
очень лю-
бит вни-
мание к 
своей персоне. На выгуле 
обществу собак предпочи-
тает общение с человеком. 
С собаками не конфликту-
ет, послушна, не агрессив-
на к человеку. 
Тел.: 8-916-731-3663, Юлия, 
8-903-718-0760, Света.

В Кожуховском приюте для 
бездом ных животных (район 
Косино-Ухтомский, Проектиру-
емый проезд №265) содержит-
ся около 2500 собак и кошек. 
Волонтёры постоянно ухажи-
вают за ними, общаются, что-
бы те были готовы к встрече с 
потенциальными хозяевами. 
Ведь каждый пёс хочет обре-
сти дом.

ОНИ ИЩУТ ХОЗЯЕВ

Единственный православный храм на Кубе

Храм в честь великомученицы Екатерины в Риме
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www.mishelin95.ru

100 м от м. «Семёновская»,100 м от м. «Семёновская»,
Измайловский Вал, д. 20,
ТЦ «Московские товары», 2-й этаж.

• прямые поставки фабрики    
• натуральные ткани

• высокое качество
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С
амо название По-
тешная возникло 
на карте Преобра-
женского относи-
тельно недавно — 

в конце XIX века. Раньше 
здесь проходил Проекти-
рованный переулок, проло-
женный после пожара Мо-
сквы 1812 года. Но история 
столь необычного имени 
улицы связана с события-
ми трёхвековой давности.

 — Считается, что от 
этого места до храма Пре-
ображения Господня на 
Преображенской площа-
ди (который сейчас стро-
ят  заново) простиралась 
Потешная слобода Петра 
I, — рассказывает исто-
рик-краевед Александр 
Бугров. — Здесь жили сол-
даты потешного войска, 
созданного для «марсовых 

потех» (по имени римско-
го бога войны Марса) юно-
го царевича в 1683 году, 
когда Петру было всего 11 
лет. Набирали туда наи-
более способных дворцо-
вых служителей и мелких 
дворян, а среди офице-
ров были и представите-
ли весьма знатных ари-
стократических фамилий. 

Битвы потешных про-
ходили на историческом 
Сокольничьем поле, при-
мерно там, где теперь сто-
ят Остроумовская и Боев-
ская больницы. По сути, 
это были настоящие во-
енные учения с использо-
ванием холодного и огне-
стрельного оружия. В от-
рядах были стрелки, пуш-
кари и метатели гранат. 
Бились по-взрослому: из-
вестно, что однажды сам 

Пётр получил доволь-
но сильный ожог от разо-
рвавшейся учебной бомбы 
— керамического горшка, 
начинённого порохом. 

Потешное вой ско просу-
ществовало около 10 лет, до 

начала 1690-х годов, когда 
его солдаты и офицеры со-
ставили ядро знаменито-
го Преображенского пол-
ка — будущей император-
ской гвардии.

Юрий СТАРОДУБОВ

На месте Потешной улицы родилась 
императорская гвардия ИМЯ НА КАРТЕ

Где-то недалеко отсюда стояла потешная крепость Прешбург

реклама



16 Август 2014  №29 (72) |  ВОСТОЧНЫЙ ОКРУГ

Генеральный директор Ю.А.Сорокин. Глав ный ре дак тор Е.Ю.Ильина. 
Шеф-редактор М.В.Петров. 
Адрес учредителя и издателя: 127560, Москва, ул. Верхоянская, 18, корп. 2. 
Адрес редакции: 129090, Москва, просп. Мира, 18. Тел. (495) 681j0086. 
Га зе та за ре ги с т ри ро ва на в Уп рав ле нии Фе де раль ной служ бы по над зо ру в сфе ре связи, 
информационных технологий и мас со вых ком му ни ка ций по Москве и Московской 
области. Сви де тель ст во о ре ги с т ра ции СМИ ПИ №ТУ50-01607 от 18 января 2013 г. 
От пе ча та но в ООО «ТМjПРИНТ», 127018, г. Москва, ул. Полковая, 3, стр. 6, 
тел. (495) 737j3692. Заказ 21910. Тираж 505 000 экз. Под пи са но в пе чать 20.08.2014 г.  
Время подписания по графику — 19.00, фактически — 19.00. 
Выход в свет — 22.08.2014 г. Отдел по работе 
с читателями: тел. (495) 681-4371, доб. 156. 
Размещение рекламы: тел. (499) 205-0425. 
Газета распространяется бесплатно на терри-
тории Восточного административного окру-
га г. Москвы.

Учредитель и издатель: ООО «РИЦ СевероjВосток»

№29 (72) АВГУСТ 2014 годВОСТОЧНЫЙ ОКРУГ

ТИРАЖ 
СЕРТИФИЦИРОВАН 
БЮРО 
ТИРАЖНОГО АУДИТА 
WWW.PRESS-ABC.RU

СКАНВОРД

— Девушка, вас полнит это 
платье...

— А я-то на пончики гре-
шила!

— Ты любишь Колю?
— Нет! Но из всех мужчин, 

которых я не любила, он са-
мый любимый!

Разговаривают дети в са-
дике: 

— Нас у мамы двое, и у 
каждого есть своя комната! 

— Нас у мамы трое, и у 
каждого есть свой велоси-
пед! 

— А нас у мамы семеро, 
и у каждого есть свой папа!

АНЕКДОТЫ

По горизонтали: Астероид. Род. 
Скопидом. Пороша. Клуатр. Ку-
рятник. Акела. Измена. Ртуть. 
Вар. Детина. Уатт. Иран. Коси. 
Тиара. Снегирь.  
По вертикали: Александрит. 
Увертюра. Арника. Росчерк. 
Таро. Асс. Пуританин. Дупло. 
Язь. Ритм. Рядно. Нева. Шпи-
нат. Домна. Картечь.  

ОТВЕТЫ НА СКАНВОРД 
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НАТЯЖНЫЕ 
ПОТОЛКИ

Цена от 300 руб./м2

с установкой

Россия. Франция. Германия

8 (495) 766-4394
8 (495) 767-9791

www.studio-potolok.ru

БЕЗ ПРЕДОПЛАТЫ.
Замер — бесплатно

Предъявителю — скидка 10%ре
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(495) 720-15-32 Ежедневно
с 9.00 до 21.00

Льготная программа для пенсионеров!
Доставка материала, договор, гарантии и только лучшие мастера!

РЕМОНТ квартир, кухонь
и ванных комнат

Иван Смирнов
30%

Бесплатный 
выезд 
специалиста!

Только в августе
                  скидки до

Каждому пенсионеру —
достойную жизнь!
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 Окна ПВХ 
и раздвижные конструкции
для дачи, коттеджа
или квартиры 
по заводским ценам
 Установка изделий под ключ

П о д р о б н о с т и   п о  т е л е ф о н а м :

 Комплексная отделка балконов и лоджий

www.dominanta-plus.ruре
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ВАШУ 
РЕКЛАМУ 

ПРОЧИТАЮТ 
ВСЕ ЖИТЕЛИ 
ВОСТОЧНОГО 

ОКРУГА

(499) 206-8382 
(499) 205-4140
(495) 410-2603
(495) 410-4603
shop@zbulvar.ru
 www.newsvostok.ru
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ОАО «Росжелдорпроект» 
(129110, г. Москва, ул. Щепки-
на, 42, стр. 2А, тел. (495) 663-
0060, факс (499) 262-7108, 
e-mail: info@rzdp.ru, сайт: www.
rzdp.ru) уведомляет о проведе-
нии общественных обсуждений 
(в форме слушаний) по материа-
лам оценки воздействия на окру-
жающую среду (ОВОС) в составе 
проекта «Реконструкция и разви-
тие Малого кольца Московской 
железной дороги. Организация 
пассажирского железнодорож-
ного движения: участок Пресня 
— Белокаменная.

Материалы ОВОС для озна-
комления и форма опросно-
го листа для изучения мнения 
заинтересованной обществен-
ности представлены на экспо-
зиции:

— район Богородское: 1-30 
сентября 2014 г., пн. — пт. с 
10.00 до 17.00, по адресу: ул. 

Краснобогатырская, 11, кон-
тактный тел. (499) 162-5261. 
Консультации специалиста ОАО 
«Росжелдорпроект» — 2, 4, 9, 
11,16, 18, 23, 25, 30 сентября с 
12.00 до 17.00;

— район Метрогородок: 1 
сентября — 1 октября 2014 г., 
пн. — чт. с 10.00 до 17.00, пт. — 
до 16.00, по адресу: Открытое 
ш., 19, корп. 6., контактный тел. 
(499) 167-0405. Консультации 
специалиста ОАО «Росжелдор-
проект»: тел. (499) 262-5110, 
e-mail: VoprosMOK@rzdp.ru.

Также информационные ма-
териалы и форма опросного ли-
ста размещены на официальных 
сайтах: управы района Богород-
ское — www.bogorodskoe.mos.
ru, управы района Метрогоро-
док — www.metrogorodok.mos.
ru, префектуры ВАО — www.
vao.mos.ru и ОАО «Росжелдор-
проект» — www.rzdp.ru

Общественные обсуждения 
(в форме слушаний) состоятся:

— район Богородское: 1 ок-
тября 2014 г. в 17.00 по адре-
су: ул. Краснобогатырская, 11;

— район Метрогородок: 2 ок-
тября 2014 г. в 19.00 по адресу: 
Открытое ш., 19, корп. 6.

Заинтересованным гражда-
нам и общественным органи-
зациям предоставлена возмож-
ность выразить своё мнение от-
носительно содержания ОВОС 
путём заполнения опросных ли-
стов, а также обратиться к раз-
работчикам проектной докумен-
тации с замечаниями и предло-
жениями по существу разраба-
тываемых материалов. Приём 
замечаний и предложений осу-
ществляется управами вышеу-
казанных районов в письмен-
ном виде в срок до 30 дней по-
сле проведения общественных 
обсуждений.

Общественные обсуждения в районах Богородское 
и Метрогородок


